
Motta Visconti - L'Ammini-
strazione comunale guidata da
Rosanna Vecchio sta già lavo-
rando a pieno regime, e soprat-
tutto segna evidenti differenze
rispetto alla gestione del suo
predecessore Giovanni Berto-
lazzi. A partire dalle nomine
(Assessorati e consiglieri) ma
non solo: monetizzazione, com-
missioni, bilancio.
        Da pagina 9 a pagina 11
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Vecchio a pieno regime
Alcuni provvedimenti segnano già differenze col passato

Primi mesi di attività per la nuova Amministrazione. Tutti i nominati
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La Pro-Loco
è risorta

Motta Visconti

Ma adesso parte la vera sfida per rilanciare e restituire alla struttura ospedaliera centralità

MOTTA VISCONTI

Una cordata di sindaci della zona ha ottenuto dall’Assessore regionale Borsani garanzie sul futuro del Carlo Mira

L’Ospedale di Casorate è salvo

Motta Visconti - Quest'an-
no la vigilia delle celebra-
zioni per la festa patronale
di San Giovanni sono cul-
minate con la classica sfila-
ta di moda, alla quale è sta-
to aggiunto il concorso di
bellezza leghista “Miss
Padania”. Con annesse po-
lemiche.
                       A pagina 8

A qualcuno piace
padana: la “Miss”
è passata anche
da queste parti

Casorate Primo - Il futuro del-
l'ospedale di Casorate non è più
a rischio: un incontro in Regio-
ne con l'Assessore alla Sanità
Carlo Borsani ha scongiurato la
chiusura della struttura
casoratese.
È questo il risultato conseguito
grazie all'intervento dell'Ammi-
nistrazione Comunale coordina-
to dal Sindaco Orlandi e dall'As-
sessore Stramezzi che hanno
guidato la "cordata" dei sindaci
della zona: in un incontro svol-
tosi a Casorate il 20 giugno
scorso con i sindaci e gli opera-
tori dell'ospedale era stato fatto
il punto della situazione.
                              A pagina 3

BEREGUARDO

Scuole elementari:
parte il piano di
rilancio del
plesso

A pagina 13

Giorgio Delneri (foto)
è il nuovo Presiden-
te della risorta Pro-

VEN
DIT

A

RIP
ARAZIO

NI

RIC
AM

BI

FERRI DA STIRO

GENERATORI

DI VAPORE

ASPIRAPOLVERI

MACCHINE

DA CAFFÈ FORNI A

MICROONDE

MACCHINE

DA CUCIRE

PREVENTIV
I

GRATUIT
I

PRESA

E C
ONSEGNA A

DOM
IC

IL
IO

Loco di Motta Visconti.
Primo appuntamento in
agenda: la Sagra del Fungo
Porcino che si terrà il pros-
simo mese di settembre.

PIZZERIA  D’ASPORTO CON FORNO A LEGNA
E PIZZA TRANCIO

ORARIO DI APERTURA: or e 11.00-14.00  17.30-23.00

INSALATE DI MARE - FRITTO MISTO
PATATINE FRITTE - POLLO GRIGLIATO

Servizio a Domicilio Euro 0,50 in più a pizza
per Casorate e tutti i comuni limitrofi fino a Binasco

Si accettano tutti i Ticket

CHIUSO IL  LUNEDÌ MA TTINA
PIAZZA  SAN PROTASO, 13/15 - CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 900 97 401 - Cell. 339 873 40 02

Via Vittorio Emanuele II, 26 27022 CASORA TE PRIMO (PV)
Tel. 02 900 97 810   Fax 02 900 97 811   e-mail cogedet@infuturo.it

COGEDE CONSULTING s.r.l.
CONSULENZA AZIENDALE - CONSULENZA  DEL LAVORO

AMMINISTRAZIONE STABILI
ELABORAZIONE MODELLO 730  MOD. RED  SEDE AUTORIZZATA C.A.F. 5827

ASSISTENZA E RICARICA CLIMATIZZATORI

CONTROLLO EMISSIONI GAS DI SCARICO
BENZINA E DIESEL - BOLLINO BLU

SERVIZIO REVISIONE E PRE-REVISIONE

DIAGNOSTICA ELETTRONICA
CON EXAMINER STARGAS

SERVIZIO GOMME - ELETTRAUTO

SOSTITUZIONE CRISTALLI

TAGLIANDI E OGNI TIPO DI AUTORIPARAZIONE

AUTOFFICINA

LISSILISSILISSILISSILISSI
DA 35 ANNI

AL SERVIZIO DEL CLIENTE

VENDITA E ASSISTENZA AUTORIZZATA

DA 35 ANNI
AL SERVIZIO DEL CLIENTE

Via Santagostino, 107
27022 CASORATE PRIMO (PV)

Tel./Fax 02 90 09 74 54

di Lamusta Corrado
ASSISTENZA

Bruciatori - Caldaie a Gas - Termoregolazioni
Controlli di Combustione - Pulizie e Revisione

Manutenzione Impianti

Via Santorre di Santarosa, 4
VIGEVANO (PV)

Tel. 0381 326 206
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CASORATE PRIMO
Day-hospital,
Day-surgery e
Hospice nel futuro
dell'Ospedale

Alle pagine 3 e 4



2 Luglio-Agosto 2002 pudivi@tiscalinet.it

Edicom
Piccola Società Cooperativa a R. L.
B E R E G U A R D O . ( P V )

Anno III - N. 7
Luglio-Agosto 2002

Edicom
Piccola Società Cooperativa a R. L.
B E R E G U A R D O . ( P V )

Posta

Inserzioni

Dir ettore Responsabile
Elisabetta Pelucchi
Redattore
Damiano Negri

Collaboratori

Matilde Butti
Alfonso D’Aloia
Gianmario Lorenzi
Andrea Maltagliati
Tatiana Pesenti
Giorgio Santagostini
Giuliano Scotti
Paola Vigoni

“Punto di Vista”  è edito
da Edicom Piccola S.C. a
R.L. Incubatore d'Impresa
Progetto N.O.W. Libera/
Mente - Sportello Donna,
Pavia. Sede legale: via L.
Spallanzani, 15 - 27100
Pavia. Registrazione del
Tribunale di Pavia n. 503
del 31.12.1999. Stampa:
Centro Stampa Pavese S.C.
a R.L., viale Canton Ticino
16/18 - 27100 Pavia.

Il materiale che deside-
rate pubblicare (lettere,
articoli, fotografie) va
inviato presso la Redazione
al seguente indirizzo:
“Punto di Vista”
Via A. Moro, 9 - 27021
Bereguardo (PV).
Telefono e fax:
0382 930 524

E-mail:

pudivi@tiscalinet.it

Distribuzione

“Punto di Vista”  è
distribuito in Provincia
di Milano  a Motta
Visconti, Besate,
Morimondo, Ozzero,
Bubbiano, Calvigna-
sco, Rosate, Vernate;
in Provincia di Pavia a
Casorate Primo,
Bereguardo, Marci-
gnago, Trivolzio,
Trovo, Zelata, Torre
d'Isola, Zerbolò

Per le vostre inserzioni
pubblicitarie, contattare
la Redazione di “Punto
di Vista”  al seguente
numero di telefono e
fax: 0382 930 524.

Piccoli Annunci
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della nostra Redazione
(vedere in alto).

È vietata la riproduzione
di testi e immagini.

PRIMO PIANO

www.grimaldi.net

affiliato

Besate: vendesi in casci-
na-appartamenti di varie
tipologie, con giardino pri-
vato, posto auto, ampio
parco condominiale, pisci-
na, sauna. A partire da •
46.500.

MOTTA VISCONTI Dall’8 al 26 luglio si tiene il primo centro estivo proposto dall’Amministrazione comunale

Il Centr o Estivo nel segno di OZ

Tutte le strutture
pubbliche vengono
sfruttate al massi-
mo, dalla piscina
alla mensa, per
offrire un servizio
qualificato

er la prima volta si sta
svolgendo anche a
Motta Visconti il Centro
Estivo organizzato dal-

A sinistra, la scuola elementare di Motta Visconti “immersa”
nel magico mondo di OZ, con il Castello di Smeraldo così come
era stato immaginato dagli scenografi della Metro-Goldwyn-
Mayer per l'omonimo film “Il Mago di OZ".
A destra lo “spaventapasseri” e in basso
“il Mago di OZ” reinterpretati dai
ragazzi mottesi.

IMMAGINE:
“WHEN THE LION
ROARS”, TURNER

BOOKS.

P
Damiano Negri

l'Amministrazione comunale,
riuscendo finalmente a colmare
quel "vuoto" che per bambini e
ragazzi in età scolare veniva a
crearsi dal termine dell'oratorio
estivo fino all'inizio delle vacan-
ze d'agosto.
Il Centro, attivo dall'8 al 26 lu-
glio presso le strutture della
scuola elementare, si propone di
articolare le proprie iniziative
intorno al tema del "Magico
Mondo di OZ": come spiega
Alessandra Rivetti della Coope-
rativa “Albero Blu”, «abbiamo
pensato di strutturare il pro-
gramma didattico e di diverti-
mento utilizzando come filo
conduttore il famoso romanzo
di L. Frank Baum, “Il Mago di
OZ”: qui infatti i protagonisti,
percorrendo insieme un sentie-
ro dorato per raggiungere il
“mago” - metafora della vita e
dell'impegno speso per arrivare
ad uno scopo - scoprono che in
realtà lui non è che una persona
qualunque, e i protagonisti an-
ziché delusi, hanno acquisito
maggiore consapevolezza della
propria forza di volontà e delle
proprie doti».

A
percorrere e sperimentare, insie-
me ad una quarantina di bambi-
ni e ragazzi mottesi partecipan-
ti (dalla  prima elementare alla
terza media) una serie di attivi-
tà che scandiscono le giornate
“tipo”: «Tre volte alla settima-
na, il lunedì, mercoledì e vener-
dì pomeriggio, andiamo tutti
quanti in piscina, presso l'im-
pianto comunale mottese di via
Ticino», continua la responsa-

llo stesso modo le
operatrici della Coo-
perativa “Albero Blu”
hanno l'opportunità di

MOTTA VISCONTI La Festa della Biblioteca edizione 2002

Ester del Pelouriño

H a raccontato le peripe-
zie passate in Brasile
nel timore che una se-
rie di eventi la privas-

La poetessa ha
offerto il ricavato
del suo libro per

l'Associazione
“Arché”

Un'immagine
della poetessa
Ester Visentin
insieme al
Sindaco
Rosanna
Vecchio.

sero di un ricordo doloroso e
insieme pieno di amore. La po-
etessa Ester Visentin, ospite
d'onore il 15 giugno scorso del-
la Festa della Biblioteca, presen-
tando la raccolta di poesie
“Pelouriño, Sogno di Cuore” ha
rievocato le emozioni provate
incontrando un ragazzo di stra-
da gravemente malato, scintilla
che successivamente decise di
farle abbracciare gli scopi della
lotta all'AIDS e della solidarie-
tà verso i sieropositivi. Per que-
ste ragioni, l'immagine del ra-
gazzo che appare in copertina
del libro, miracolosamente

scampata al tentato furto della
sua macchina fotografica.è di-
ventato l'emblema dell'impegno
della Visentin, poetessa sensibile
e profonda, nel contempo lega-
ta all'attualità (ha declamato
componimenti sulle Torri ge-
melle e Samuele Lorenzi), di-
ventando testimonial dell'Asso-
ciazione Archè, alla quale
“Pelouriño” è dedicato.

D

bile dell’Albero Blu, «abbiamo
la possibilità di usufruire anche
della Sala di Musica, utilizzata
per la visione di materiale au-
diovisivo, e tra le attività mat-
tutine e quelle pomeridiane si
pranza presso la Mensa comu-
nale, esistente nel complesso
scolastico delle elementari. E
abbiamo proposto un appetito-
so menù estivo creato apposta
per l'occasione!».
Durante i laboratori, i ragazzi si
occupano della realizzazione di
pannelli artistici con i principali
personaggi del “Mago di OZ”,
hanno la possibilità di creare di-
vertendosi divisi in più gruppi,
a seconda delle fasce di età, an-
che se di solito i più grandi non
rifiutano il loro aiuto ai più pic-
coli, ed ogni giovedì, con gran-
de entusiasmo di tutti, si va in
gita: «Siamo stati al Parco di
Monza, al “Parco in Città” a
Milano - un ambiente attrezza-
to per l'intrattenimento dei ra-
gazzi - e tra poco andremo
all’Acquasplash di Bereguardo.
Inoltre non è mancata una
biciclettata presso un maneggio
del paese ed altre cose ancora».
«L’Amministrazione si è impe-
gnata molto», conclude Rivetti,
«sarebbe bello l'anno prossimo
pensare ad un programma di gite
diverso da quelle effettuate in
questi giorni, sempre sfruttan-
do al massimo le strutture pub-
bliche messe a disposizione dal
Comune».

urante l'incontro (ap-
puntamento iniziale
della Festa della Bi-
blioteca che ha visto

proporre successivamente la
Mostra del libro, lo stand del
Club automodellismo, il raduno
Ferrari ed altre iniziative), av-
venuto alla presenza del Sinda-
co Rosanna Vecchio, dell'Asses-
sore Angelo De Giovanni, e in
rappresentanza della preceden-
te Commissione Biblioteca An-
gela Conti oltre alla responsa-
bile della Biblioteca Rachele Ca-
valli, sono stati premiati i due
più assidui frequentatori  e let-
tori: per la “categoria” giovani
ha vinto Susanna Bettati, lettri-
ce quest'anno di 68 libri, men-
tre per gli adulti Gloria
Magnaguagno che ha messo a
segno 93 letture.La vincitrice Susanna Bettati.

MOTTA VISCONTI

Ragazzi di
Chernobyl
Un altro
anno insieme

Quasi un mese
di soggiorno per
disintossicarsi
dalla radioattività
accumulata

Grazie alla collabora-
zione delle famiglie
ospitanti, della loca-

le sezione dell’AVIS, della
Parrocchia e del Comune
mottesi, anche quest'anno
ha avuto luogo il benefico
soggiorno estivo presso il
nostro paese di 14 ragazzi
provenienti dalle zone con-
taminate dallo scoppio del-
la centrale nucleare di
Chernobyl, avvenuto in
Ucraina il 26 aprile 1986.

BESATE
P.tta Santa Eurosia, 2
Tel. 02 905 04 048

E-MAIL besate0635@grimaldi.net

Besate: si prenotano ap-
partamenti in villa, compo-
sti da 3 locali + servizi, con
giardino privato, possibilita
di mansarda o taverna, box
e posto auto. A partire da
• 139.450.
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Un po’ di storia
per capire la sua
importanza
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02 900 97 067
02 905 66 01
02 905 16 505
02 905 68 11
02 905 66 59
02 900 59 020

Municipio
Casa di Riposo
Ufficio Postale
Centro Sportivo
Parrocchia S. Vittor e
Oratorio Sacro Cuore

Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media
Farmacia Borgognoni
Farmacia Legnazzi

Ospedale Carlo Mira
ASM Pavia
Vigili del Fuoco
Nuovo Cinema
Dott. Giovanni Gallotti
medico veterinario

02 905 66 74
02 905 67 69
02 905 67 07
02 905 60 75
02 905 66 24
02 905 66 14

02 900 401
0382 434 611

115
02 900 59 020

02 900 97 484

Giorno di mercato:
giovedì

Provincia di Pavia
C.A.P. 27022

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

Consorzio
per il Marchio
di Qualità  tra
gli Artigiani
Autoriparatori

Pavia Via Ponzio 28, tel. 0382 572 733
Vigevano  Via Libertà 5, tel. 0381 348 270

Garlasco  Via Grassano 4, tel. 0382 820 627

Centri di Revisione
della Provincia di Pavia

Comune di Casorate Primo - Indirizzi di Posta Elettr onica: affari generali, anagrafe, stato civile, leva, elettorale casorateprimo@tin.it (segreteria: comcasam@tin.it); settore economico finanziario comcasfi@tin.it; servizi alla persona
comunesociale@tiscalinet.it; territorio e ambiente: lavori pubblici e ambiente casoratetecnico@tiscalinet.it; territorio e ambiente: edilizia privata casoratetecnico@tin.it; vigilanza urbana pmcasorate@tiscalinet.it

CASORATE PRIMO  L’Assessore regionale Borsani ha dato garanzie sul futuro dell'ospedale, punto di riferimento per molti paesi

I
Elisabetta Pelucchi

l futuro dell'ospedale di
Casorate non è più a ri-
schio: un incontro in Re-
gione con l'Assessore alla

Sanità Carlo Borsani ha scon-
giurato la chiusura della strut-
tura casoratese.
È questo il risultato conseguito
grazie all'intervento dell'Ammi-
nistrazione Comunale coordina-
to dal Sindaco Orlandi e dall'As-
sessore Stramezzi che hanno
guidato la "cordata" dei sindaci
della zona: in un incontro svol-
tosi a Casorate il 20 giugno
scorso con i sindaci e gli opera-
tori dell'ospedale era stato fatto
il punto della situazione ed era
emersa una linea comune con-
tro il piano di riconversione re-
gionale, che prevederebbe la
chiusura della Chirurgia e del
Pronto Soccorso.

conseguenza è sovra provin-
ciale. Proprio di questo si deve
tener conto a livello regiona-
le».
E il 27 giugno  l'incontro in Re-
gione con l'assessore Borsani e
la  delegazione di sindaci gui-
dati da Giovanni Orlandi e dal-
l'assessore Stramezzi, anche in
funzione di dirigente dell'ospe-
dale - erano presenti il sindaco
di Motta Visconti Rosanna Vec-
chio, il sindaco di Binasco Gio-
vanni Castoldi, il sindaco di
Bubbiano Lino Accorsi- ha avu-
to esito positivo e ha lasciato
tutti soddisfatti.
«L’Assessore Borsani ha garan-
tito che il “Carlo Mira” non ver-
rà chiuso», conferma Giovanni
Orlandi, «e si è impegnato a stu-

strategica funzionale ad un am-
pio bacino di utenza», continua
Orlandi, «e offre prestazioni
qualitativamente valide, come
confermato dagli utenti che ri-
sultano soddisfatti delle presta-
zioni ricevute, sia dal punto di
vista umano che della professio-
nalità».

Anno
1929,
il Carlo
Mira è
già un
prota-
gonista

L’Ospedale Carlo Mira non chiuderà
È questo il risultato conseguito grazie all'intervento del Comune che ha guidato la “cordata” dei sindaci

L

Il piano di
razionalizzazione
regionale
terrà in consi-
derazione le
proposte
presentate
dai sindaci

I
sulla funzione del presidio
casoratese, che serve un ampio
bacino d'utenza, coinvolgendo
molti paesi del pavese e del mi-
lanese. «L'ospedale Carlo Mira
fa parte della storia del nostro
paese», aveva affermato il sin-
daco Orlandi, «nato dalla gene-
rosa intuizione di un nostro con-
cittadino che volle creare que-
sta struttura non solo per
Casorate ma anche per i paesi
vicini; la sua ubicazione infatti
ne fa un presidio di importanza
fondamentale per la zona nord
di Pavia e sud di Milano e di

n vista del vertice con l'As-
sessore Borsani gli ammi-
nistratori e gli operatori si
erano dunque confrontati

diare e valutare le nostre pro-
poste. Il piano di razionaliz-
zazione è attualmente in fase di
valutazione da parte dei tecnici
della Regione e terrà conto del-
le nostre richieste. Una volta
definito ci verrà illustrato insie-
me ai direttori generali dell'Asl,
ai responsabili delle Aziende
Ospedaliere, ai Sindacati».
La proposta presentata a
Borsani proponeva il
potenziamento degli ambulato-
ri specialistici, dell'attività di
day-hospital e day-surgery (ri-
covero e chirurgia in giornata),
l'utilizzo di un reparto di 20 po-
sti letto ristrutturato e mai uti-
lizzato da impiegarsi come
Hospice per le cure ai malati ter-
minali e soprattutto il
potenziamento del Pronto Soc-
corso, che come indicano i dati
del 2001 ha effettuato 10.000
interventi.
«L'ospedale ha una posizione

prende numerosi paesi sia del
pavese che del milanese, è
presente fin dagli inizi, come
si legge nello Statuto Orga-
nico dell'Ospedale approvato
il 19 luglio 1929: «... l'Ospe-
dale ha per iscopo di provve-
dere al ricovero, alla cura e
al mantenimento degli infer-
mi di ambo sessi, aventi il do-
micilio di soccorso nei Comu-
ni di Besate, Binasco,
Bubbiano, Calvignasco,
Casarile, Casorate Primo,
Lacchiarella, Motta Visconti,
Noviglio, Rosate, Vernate e
Zibido S.Giacomo, e i quali

A sinistra, l'ospedale
Carlo Mira; sotto, lo
Statuto e Regolamento
Generale. Più in alto a

a centralità del “Car-
lo Mira” in rapporto
ad un ampio bacino
di utenza che com-

non abbiano congiunti tenuti
per legge a provvedere alla
loro sorte ed in grado di far-
lo. Ricovera pure gli infermi
acuti appartenenti ad altri co-
muni che per titolo di fonda-
zione ne abbiano diritto (…)
nonché gli infermi poveri, af-
fetti da malattia cronica od
infettiva che ne abbiano dirit-
to (…)».

Day-hospital, Day-surgery e Hospice per
rilanciare e restituire centralità alla
struttura ospedaliera casoratese

Binasco: «Gli abitanti di Binasco
dovrebbero rivolgersi per le vi-
site specialistiche all'ospedale di
Melegnano, che però non è ser-
vito dai mezzi pubblici e risulta
così irraggiungibile per chi non
ha mezzi propri; molti si rivol-
gono quindi al presidio di
Casorate, soprattutto per le pre-
stazioni poliambulatoriali, ma
anche per i ricoveri, che solo l'an-
no scorso sono stati 180».

L’ importanza del “Car-
lo Mira” è ribadita
anche da Giovanni
Castoldi, sindaco di

destra, il
Sindaco di
Casorate
Primo, Giovan-
ni Orlandi.

(neoplastici) o malattie car-
diovascolari e metaboliche (per i
quali il Carlo Mira rappresenta
un'estensione dell'assistenza
domiciliare, del Medico di Base
con un contatto diretto e conti-
nuo) e in parte formata da resi-
denti dei paesi limitrofi sino a
Pavia città, e dell'hinterland mila-
nese che scelgono per patologie
internistiche e chirurgiche non
super specialistiche un ospedale
di pronto accesso con minimi
tempi di attesa e buona organiz-
zazione ambulatoriale e di Day
Hospital. La considerazione e la

fiducia della popolazione della
zona nei riguardi del Carlo Mira
è sottolineata dalla notevolissima
attività del Pronto Soccorso, che
è al terzo posto dopo Vigevano e
Voghera per numero di accessi
attestandosi attorno ai 10.000
pazienti all'anno, e dall'incremen-
to continuo e costante delle pre-
stazioni sia di tipo internistico che
chirurgico negli ultimi due anni.
Nonostante la collocazione in una
zona densa di ospedali, le presta-
zioni del Carlo Mira mantengono
un alto profilo qualitativo e
quantitativo, garantendo un'atti-

CASORATE PRIMO  Per il “Carlo Mira”

Il Piano di proposte
Notevole è l'attività del Pronto Soccorso,
che si attesta al 3° posto dopo Vigevano

e Voghera per numero di accessi

Riportiamo in sin-
tesi il piano di
proposte elabora-
to dall'Ammini-

strazione comunale insieme
ai primari del "Carlo Mira",
agli operatori medici e ai
sindaci dei paesi limitrofi,
e presentato all'Assessore
Borsani:

L'utenza dell'Ospedale è at-
tualmente costituita in parte
da pazienti anziani con
patologie croniche prevalen-
temente degenerative

continua a pagina 4

vità assistenziale pronta e conti-
nua che non sempre le strutture
più grandi e distanti riescono a
garantire soprattutto alle fasce
meno protette della popolazione
per età e condizioni sociali.
Per agire sul deficit legato ai co-
sti generali senza interferire con
l'attività attuale attraverso una
riorganizzazione interna e un più
razionale e fruttuoso utilizzo de-
gli spazi, viene proposto di incre-
mentare nei reparti il regime di

PUNTO VENDITA PRODOTTI  DR. HAUSCHKA

DA NOI PUOI TROVARE IL RIMEDIO NATURALE

PER OGNI TUO PROBLEMA E PUOI SCEGLIERE

TANTE IDEE REGALO PER OGNI OCCASIONE E IN
BASE ALLE TUE ESIGENZE CON I PRODOTTI

“L ’E RBOLARIO ”
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Via Garibaldi, 4 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)     Tel. 02 900 59 090

PRESSO IL NUOVO CENTRO POTRAI

PRENOTARE CONSULENZE IN: IRIDOLOGIA -
FIORI DI BACH - REIKI - SHIATSU -

DIETOLOGIA NATURALE

IL CENTRO INOLTRE ORGANIZZA CORSI DI

HATA YOGA, PSICODINAMICA E “G IOCO

DELLA GROTTA” PER I BAMBINI.

INFORMAZIONI  PRESSO

L 'ERBORISTERIA

“I L  RIMEDIO  NATURALE ”



4 Luglio-Agosto 2002 pudivi@tiscalinet.it

CASORATE PRIMO Il sindaco Giovanni Orlandi concorda con le posizioni espresse dalla sezione dei DS casoratesi “Pozzetti”

Ridare dignità alle istituzioni lavorando insieme

CASORATE PRIMO

L
istituzioni” e concordo perfetta-
mente con il suo contenuto che
richiama la nostra attenzione su
di un problema che già da tempo
denuncio all'opinione pubblica.
Senza polemica però devo far
notare che non è tanto al Sinda-
co ed alla maggioranza che si
deve imputare questo stato di
degrado politico e di decadimen-
to della dialettica consiliare, ma
l'imputazione deve essere rivol-
ta alla minoranza che con ogni
mezzo offende la dignità del
Consiglio comunale ed il Sinda-
co stesso inventando argomenti
demagogici e ripresentando mo-
zioni ed interpellanze il più delle
volte già discussi.

eggo con piacere l'arti-
colo della Sezione DS di
Casorate intitolato “Ri-
dare dignità alle nostre

INTERINTERINTERINTERINTER
C L U B
CASORATE PRIMO
“GINO BRAMIERI”

RITROVO PRESSO

BAR “33”  .
DI PIAZZA CONTARDIPer Informazioni:

Via Vittorio Emanuele II, 36/A
27022 CASORATE PRIMO (PV)

Tel. 02 905 11 65 - Cell. 339 41 26 131
E-mail: goodjohns@libero.it

teatrino che ci viene imposto in
ogni consiglio denota la man-
canza di senso civico e politico
di certe persone, l'ira, la man-
canza di tolleranza che riscon-
triamo molte volte non giova si-
curamente ad essi né tanto meno
alla dignità delle istituzioni.
Invito tutti i consiglieri sia di
maggioranza che di minoranza
ad attenersi alle regole

deontologiche che dovrebbero
essere insite nell'animo di cia-
scuno di noi che le rappresen-
tiamo.
In questo sono perfettamente
d'accordo con voi amici DS e
sono sicuro, visto il vostro arti-
colo che ci sprona verso un me-
desimo intento, abbiate la forza
necessaria, unitamente a me nel
raggiungere tale intento.

CASORATE PRIMO  Nuove iniziative

l'opposizione, la quale non si fa
carico del bene comune, ma del-
la propria visibilità. Cari amici
Democratici di Sinistra, un vo-
stro autorevole esponente siede
in consiglio ed è a lui che dovete
rivolgere le vostre critiche invi-
tandolo a moderare i termini nelle
sue esposizioni scritte nelle mo-
zioni e nei suoi interventi che
gettano fango sulla maggioran-
za. Nessuno di noi ha acquisito
l'aureola di santo, ecco perché
sembra legittimo che le risposte
si adeguino ai pesanti attacchi
che subiamo.
Non è così che si porta a avanti
un'opposizione senza intenti
costruttivi per il bene comune dei
cittadini, sostenendo un irrazio-
nale ostruzionismo. Il triste

Gli attacchi personali al
Sindaco ed ai suoi As-
sessori sono inoltre
strategia comune del-

Istituito un numero telefonico diretto ai
Vigili di turno per tutto l'arco dell'anno

Day Hospital e di intensifica-
re le attività ambulatoriali spe-
cialistiche, impiegando ulte-
riori specialisti provenienti da-
gli ospedali di Vigevano o di
Voghera.
L'elevato numero di interventi
effettuati dal Pronto Soccor-
so in relazione al bacino
d'utenza - 10.000 pazienti
l'anno - ne giustifica il mante-
nimento e il potenziamento,
eventualmente rendendolo
autonomo con personale de-
dicato o con contratti libero
professionali; infine lo sfrut-
tamento delle attuali struttu-
re dell'ospedale potrebbe por-
tare ad un aumento delle en-
trate, come il reparto recen-
temente ristrutturato che po-
trebbe essere utilizzato per
una nuova attività di degenza
nel campo della riabilitazione
o ancor meglio delle cure
palliative per i pazienti termi-
nali, su un modello tipo
Hospice.

Giovanni Orlandi
Sindaco di Casorate Primo

l'ordine pubblico durante il pe-
riodo estivo ha programmato le
seguenti iniziative:
a) l'istituzione di pattuglie se-
rali infrasettimanali della Po-
lizia Municipale dal 1° luglio
al 30 settembre 2002;
b) l'istituzione di servizi di
sorveglianza notturna quoti-
dianamente dal 20 luglio al 20
agosto 2002 di metronotte sul

DENTAL
CENTER
DENTAL
CENTER

Studio Dentistico Associato
Dott. Abbiati Pietro - Medico Chirurgo

Odontostomatologo

Dott.ssa Abbiati Cristina - Medico Chirurgo
Specialista in Odontostomatologia

Riceve su appuntamento
anche per servizio sanitario nazionale
tutti i giorni, sabato e festivi esclusi

Casorate Primo (PV)
Via Vittorio Emanuele II, 38

Tel. 02 905 6773 - Fax 02 900 97 652

Iscrizione nel Registro strutture accreditate della Regione Lombardia n. 419
Autorizzazione Ordine Medici di Pavia n. 47

territorio comunale dalle ore 24
alle ore 6 con collegamento al
112 e 113, al fine di tutelare nel
periodo cruciale estivo le abita-
zioni private e gli esercizi com-
merciali, per segnalazione di
eventuali problemi di sicurezza;
c) l'istituzione del numero te-
lefonico diretto ai Vigili di tur -
no per tutto l'arco dell'anno nei
giorni infrasettimanali di chiusu-
ra del Municipio, ossia nei po-
meriggi di mercoledì e venerdì
e tutto il sabato. Il numero ri-
servato a tale servizio è:

CASORATE PRIMO

Il “Carlo
Mira” non
chiuderà

segue da pagina 3

U
a confine tra la provincia di
Pavia e quella di Milano, po-
trebbe essere il passaggio del-
l'Azienda Ospedaliera dalla
Provincia di Pavia ad una del-
le due Aziende Ospedaliere
confinanti (Legnano o
Melegnano) che dai dati for-
niti dalla regione hanno una
percentuale di letti per acuti
inferiore a 4 posti letto per
1000 abitanti.
L'Ospedale risulta quindi ave-
re la potenzialità e l'utenza per
continuare e incrementare la
sua attività, garantendo ele-
vata qualità nelle prestazioni
sia diagnostiche che di rico-
vero e rispondendo alle esi-
genze di un ampio bacino
d'utenza comprendente diver-
si paesi del sud di Milano, del-
la provincia di Pavia e di altre
province che altrimenti gra-
verebbero sulle strutture di
alta specializzazione con tem-
pi di attesa che sicuramente
non faciliterebbero il cittadi-
no utente.

n'ulteriore propo-
sta, considerando
la posizione logi-
stica dell'ospedale

E...state sicuri

L’ Amministrazione
Comunale allo scopo
di salvaguardare la
sicurezza, la quiete e

Negli orari di apertura del Mu-
nicipio i cittadini potranno sem-
pre rivolgersi al centralino  ai
numeri: 02-90097067; 02-
9056106; 02-90097756; 02-
9009753.
La chiamata sarà  passata all'Uf-
ficio di Polizia Municipale.
Confidiamo in tal modo di con-
correre a risolvere i problemi
che vengono ad accentuarsi du-
rante il periodo estivo e di ferie
dei nostri concittadini.

Il Sindaco
e la Giunta Comunale

348 234 35 09

2000", è formato da 4 consiglie-
ri con a capogruppo il signor
Luigi Catenacci; il secondo
gruppo, denominato "Forza Ita-
lia", è costituito da 5 consiglieri
che hanno nominato capo-grup-
po il signor Virginio Radice.
La sostituzione dei capigruppo
non richiede un atto amministra-
tivo, come ha spiegato il sinda-
co nel consiglio successivo del

CASORATE PRIMO  Il Prefetto dà l’OK sul Consiglio

La maggioranza
risulta costituita
da due gruppi che
la sostengono:
"Casorate oltre
il 2000" e
"Forza Italia"

Nomina capigruppo, la
procedura è corretta

L’

21 giugno, perché non dipen-
de dall'amministrazione comu-
nale ma da un atto scaturito
da una decisione politica del
Gruppo al quale il consigliere
appartiene, e la lettera del Pre-
fetto ne attesta la correttezza
procedurale: il sindaco ha pre-
so atto della scelta dei consi-
glieri comunali e come indica-
to dall'articolo 6 del Regola-
mento per il Funzionamento
del Consiglio Comunale ne ha
dato comunicazione in consi-
glio.

a lettera di ri-
sposta del Pre-
fetto di Pavia
nella quale non

viene rilevata alcuna irrego-
larità sul funzionamento del
Consiglio Comunale, mette
forse la parola fine alle po-
lemiche sollevate dall'oppo-
sizione sulla mancanza di un
atto amministrativo relativo
alla nomina dei nuovi
capigruppo di maggioranza,
la cui scelta è stata comuni-
cata dal sindaco nel consi-
glio comunale del 6 giugno.
La maggioranza risulta co-
stituita da due gruppi che la
sostengono: il primo, deno-
minato "Casorate oltre il

per l'iniziativa "E…state con
noi" tre concerti all'aperto nel
mese di luglio.
Dopo il gruppo "Callow Jones
Band" esibitosi in piazza
Contardi sabato 13 luglio, suo-
neranno i "Dolphins" venerdì 26
luglio alle 21.30 sempre in piaz-

CASORATE PRIMO  Tre concerti all'aperto nel mese di luglio

Tempo d’estate e musica in piazza

Con il patrocinio del Co-
mune di Casorate il
"Bar Paradise" e il "Bar
Trentatre" presentano

za Contardi, mentre sabato 27
luglio ore 21.30 in piazza
S.Protaso sarà la volta del grup-
po "Flegias". Un'estate in musi-
ca!

Con il patrocinio del Comune, “Bar Paradise” e “Bar Trentatre”

2002

Dopo i “Callow
Jones Band” suone-
ranno i “Dolphins”

e i “Flegias”

Una seduta di Consiglio comunale.
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CASORATE PRIMO Spazio alle minoranze presenti in Consiglio

CASORATE PRIMO Il Direttore Responsabile di “Punto di Vista”

noi ricordano bene; non è al-
trettanto gradevole ricordare
gli articoli apparsi sul mensi-
le “Punto di Vista” del mese
di marzo e aprile il cui conte-
nuto ruotava appunto intor-
no al significato assunto dai
termini “dignità, valori e co-
scienza…” all'interno della
logica politica che governa
coloro che amministrano
Casorate.
Non userò però questa oppor-
tunità per esprimere concetti
stantii ma per sottolineare che
anche in politica come in qual-
siasi altro ambito sociale, ciò
che identifica e dà una
connotazione ai contenuti è la
forma o meglio, lo stile. Mi
spiego meglio: credo che nel-
l'ambito della discussione po-

P
cui è ammesso il contraddit-
torio ma non sono ammesse
offese alla dignità.

arole, parole, paro-
le… recita una nota
canzone di un po' di
tempo fa che molti di

A proposito di dignità, valori
e coscienza... (quarta puntata)
Claudio Ringressi
Consigliere indipendente

litica i toni usati possano varia-
re da quelli pacati a quelli più
accesi a seconda della persona-
lità di chi li pronuncia ma ciò
sempre e comunque nello spa-
zio del rispetto personale e so-
ciale dell'Altro, anche se l'Altro
è un consigliere di minoranza
come me.
“I cinque consiglieri di maggio-
ranza iscritti a F.I.”, invece, in
risposta ad un mio articolo han-
no usato parole lesive per la mia
immagine pubblica e privata ac-
cusandomi di essere stato sedot-
to nel mio breve mandato dal
“Tintinnio di interessi persona-
li”.
Ora considerando che non han-
no neppure risposto alla mia ri-
chiesta di scuse formali, non cre-
do coi si possa permettere in
nome di una legittima difesa di
denigrare ed offendere chi la
sola "colpa" di mettere in evi-
denza la differenza di qualità di
pensiero e metodo nell'affronta-
re i problemi del paese; è la leg-
ge di mercato e di competizio-
ne, anche di quella politica, in

Sindaco Orlandi l'adozione del
Piano di Lottizzazione Indu-
striale denominato "Raineri 2",
entro 15 gg. dal ricevimento
dell'intimazione.
L'Assessore responsabile del
settore è la Vicesindaco L.
Raineri, confirmataria dell'in-
timazione (in pratica ha intima-
to a se stessa). Sindaco ed As-
sessore, però, hanno lasciato
stranamente "dormire" la pra-
tica in qualche cassetto, forse
proprio nella speranza di fare
intervenire un Commissario re-
gionale, non avendo il nume-
ro sufficiente di Consiglieri per
sostenerla ed approvarla in
Consiglio Regionale. Ed ecco
che il 14 maggio 2002 perve-
niva al Comune l'intimazione
della Regione ad adottare l'at-
to entro il giorno 21 maggio
2002, pena l'intervento sosti-
tutivo (sperato) del Commis-
sario "ad acta".
Ma guarda la sfortuna: proprio

il 20 maggio c'è un Consiglio
Comunale… così hanno dovuto
inserire all'Ordine del Giorno
anche il Piano di Lottiz-
zazione… al 18° punto!
Nel Consiglio Comunale del 20
maggio 2002, il piano non veni-
va adottato, in quanto 8 Consi-
glieri Comunali hanno votato
contro l'adozione e la maggio-
ranza ha dimostrato nuovamen-
te di non avere i numeri per go-
vernare Casorate Primo.

C
Le cose stanno così

on lettera protocolla-
ta il giorno 11 febbra-
io 2002 la Proprietà
Raineri intimava al

compito dell'opposizione è
quello di controllo dell'azione
di governo, non di supplenza.
Le cose stanno così: Le re-
sponsabilità di governo (e di
mal governo) sono SOLO
DELLA MAGGIORANZA.
Le cose stanno così: Abbiamo
passato i primi due anni di le-
gislatura a dimostrare che la
maggioranza è inetta ed inca-
pace di risolvere i problemi dei
Cittadini, e ci siamo riusciti
ormai con certezza. Passere-
mo il resto della legislatura a
dimostrare che stanno incolla-
ti alle sedie solo per fare i pro-
pri interessi, e ci riusciremo
con altrettanta certezza. Ne in-
ventano una al mese! Questo
mese hanno inventato il Com-
missario regionale per assicu-
rare gli interessi della Vice Sin-
daco.

Daniele Bardelli
capogruppo “Insieme

per Casorate”;
Claudio Ringressi

capogruppo indipendente;
Luigi Cosentini

capogruppo Forza Italia;
Edoardo Piacentini

capogruppo Lega Nord
Padania

L’ Opposizione ha re-
spinto il piano perché
gli interessi della col-
lettività non sembra-

vano abbastanza tutelati (com-
portando l'adozione del piano
la realizzazione di una roton-
da da 165.000 euro - oltre 319
milioni di lir e- a carico delle ta-
sche dei casoratesi), non perché
ha dell'astio nei confronti della
Proprietà Raineri come vorreb-
bero farvi credere!
Le cose stanno così: è compito
della maggioranza garantire i nu-
meri in Comune, se non ce
l'hanno devono dimettersi… il

nità di rispondere alle loro in-
giurie pregiudizievoli non con
altre parole che non scalfireb-
bero la loro impermeabilità ma
con la presentazione di un espo-
sto ai Carabinieri per quanto da
loro espresso nell'articolo inti-
tolato "a proposito di dignità,
valori e coscienza".
Ora devono spiegare cosa in-
tendevano insinuare con le loro
denigranti supposizioni, ma
non lo spiegheranno a me ma
all'autorità giudiziaria. Le pa-
role sono preziosi strumenti
che bisogna saper calibrare ed
usare; sarebbe bene parlare
meno ma fare più fatti soprat-
tutto per il bene di tutti i citta-
dini di Casorate e non solo di
alcuni. E' una questione di sti-
le, e questo è il mio.

T ale comportamento dei
“cinque consiglieri di
maggioranza iscritti a
F.I.” mi dà l'opportu-

Via don Minzoni, 18 - MOTTA VISCONTI (MI)
Orario d’apertura:

Martedì - Sabato  10.00/14.00 - 16.30/21.00
Domenica  16.30/21.00. Lunedì chiuso

http://members.xoom.it/cersicersi@tiscalinet.it
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sentato una mozione intitolata
"Per un uso corretto del denaro
pubblico 3" nella quale attacca-
va “Punto di Vista” per avere
“pubblicato nelle pagine comu-
nali, pur se sotto forma di lette-
ra, un intervento del segretario
di Forza Italia” e quindi per aver
utilizzato le pagine “per la più
bieca propaganda politica, in
luogo di una corretta informa-
zione degli eventi politico-am-
ministrativi”. Il signor Bardelli
si riferisce ad un articolo com-
parso sul numero di maggio in-
titolato "Scuola pubblica, scuo-
la privata: diritto di scelta" a
firma di Angelo Repossi.
Ricordando sempre che prima di
muovere qualsiasi accusa biso-
gnerebbe conoscere i fatti, riten-
go doveroso in qualità di Diret-
tore Responsabile di “Punto di
Vista”  fare qualche precisazio-
ne al signor Bardelli e a quanti
ci leggono: il mensile “Punto di

obiettiva, dando voce a tutte le
realtà locali e lasciando spazio
a chiunque volesse intervenire.
Basta anche una rapida occhia-
ta al numero di giugno per ren-
dersene conto, visto che com-
paiono tra le altre cose un in-
tervento della sezione DS
Pozzetti, l'intervista ad un mem-
bro del Consiglio di Ammini-
strazione della Delfinoni, un ar-
ticolo sull'inaugurazione dei
nuovi portali della Chiesa Par-
rocchiale, il resoconto inviatoci
da una gentile lettrice del Con-
corso di Poesia per ragazzi…

N
Elisabetta Pelucchi

Ai lettori casoratesi

el corso del Consiglio
comunale del 6 giu-
gno scorso, il consi-
gliere Bardelli ha pre-

Vista”, regolarmente distribui-
to alle famiglie casoratesi, de-
dica alcune pagine all'informa-
zione politica, amministrativa,
culturale e sociale del paese,
così come si occupa della realtà
di Motta Visconti, Bereguardo,
Besate e così via.
Dal maggio 2001 il nostro gior-
nale collabora con l'Amministra-
zione  Comunale di Casorate,
alla quale riserva due pagine per
informare i cittadini sull'attività
amministrativa; di queste due
pagine, metà pagina è riservata
alle opposizioni, che ne
usufruiscono regolarmente. Le
restanti pagine di Casorate ven-
gono realizzate a totale discre-
zione della Redazione, che ha
sempre cercato di garantire
un'informazione corretta e

 Occorre fare
qualche precisa-
zione al signor

Bardelli e a quanti
leggono il nostro

mensile

Q
no municipale”, perché se è vero
che riserva due pagine della cro-
naca di Casorate all'Amministra-
zione Comunale, intesa come
maggioranza e minoranza, che
paga lo spazio come qualsiasi al-
tro inserzionista, è altrettanto vero
che le restanti pagine sono a di-
screzione della Redazione, che es-
sendo costituita da Giornalisti re-
golarmente iscritti all'Ordine Re-
gionale della Lombardia, si com-
porta in base a quanto dettato dal
Codice Deontologico della Pro-
fessione Giornalistica.

uindi “Punto di Vista”
pur collaborando con il
Comune non è “il gior-
nale del Comune” né
tantomeno “il bolletti-

Un mese di chiusure
Enrico 7-19 agosto ferie, gli al-
tri giorni aperto solo al mattino;
Macelleria Suardi 5-27 agosto;
Vigo Antonio 5-17 agosto; Vigo
Francesco 12-19 agosto ferie, gli
altri giorni aperto solo al matti-
no.
Fruttivendoli : Finizio Debora
5-22 agosto; Forcella Anna Ma-
ria 12-19 agosto ferie, negli altri
giorni aperto solo al mattino;
Manganiello Giuseppa 5-22
agosto; Trolese Graziella aper-
to solo mattino.
Alimentari e non alimentari:
Bersani Antonio 1-5 agosto;
Cassinelli Luigia sempre aper-
to; Pracchi Discount sempre
aperto; Ma.Giò 5-19 agosto fe-
rie, gli altri giorni aperto solo al
mattino; Suardi Giorgio 5-21
agosto ferie, gli altri giorni aper-
to solo al mattino.
Pasticcerie: Orlandi Romano 1-
22 agosto.
Pizzerie Ristoranti: Carrus
Alessio 1-18 agosto; Trattoria
Corona 16-25 agosto; Gambe-
ro Rosso sempre aperto; Pizze-
ria Viola 5-31 agosto; Pizzeria
Da Mimmo sempre aperto; Trat-
toria Tre Lanterne 1-15 agosto.

CASORATE PRIMO Il calendario di chiusura di negozi e ristoranti

Panifici : Foglio Angelo 6-
31 agosto; Grimaldi Ma-
ria Angela 1-17 agosto;
Sebri Graziella 1-19

agosto; Spadaro Michele 12-17
agosto.
Salumerie: Curti Giampietro
aperto; Daccò Luigi 19-31 ago-
sto; Maestri Mario 1-3 agosto;
Sacchi Rosa Anna 12-26 agosto;
Zanellato Edoardo 12-27 ago-
sto.
Macellerie: Ferri Gianfranco 5-
12 agosto ferie, gli altri giorni
aperto solo al mattino; Franzosi

Agosto, mese di
chiusura per eccel-
lenza delle attività

commerciali,
alimentari e non:
una piccola guida
per orientarsi tra
le saracinesche

abbassate

Sindaco e maggioranza, così
come da parte del comitato pa-
renti: in risposta a una mia let-
tera in cui chiedevo pieno ap-
poggio al mio operato e a quel-
lo del consiglio di amministra-
zione per potere continuare il
nostro lavoro, Sindaco e mag-
gioranza hanno rinnovato la loro
piena fiducia, e lo stesso ha fat-
to poi il comitato parenti»; ap-
pare soddisfatto Edoardo
Piacentini, presidente della
"Delfinoni" e consigliere di mi-
noranza, ritenendosi ora piena-
mente legittimato. E per questo
motivo considera superflua la
mozione presentata dal consi-
gliere Bardelli nel consiglio del
17 luglio in cui chiedeva alla
maggioranza di votare la fidu-
cia, perché ormai superata dal-
l'evolversi degli eventi.

maggioranza per richiedere il
loro totale appoggio politico al
suo operato, ventilando l'ipote-
si di dimissioni; la risposta del
sindaco aveva ribadito il pieno
appoggio suo e della maggio-
ranza, appoggio ribadito anche
dal comitato parenti riunitosi il
29 giugno.

CASORATE PRIMO Di nuovo Casa di Riposo nel Consiglio del 17/7

«P

Piacentini: «Adesso mi sento
pienamente legittimato»

Il presidente
soddisfatto per la
rinnovata fiducia

della maggioranza
e dei parenti

osso affermare di
essere ora tran-
quillo sulla fidu-
cia da parte di

consiglio comunale del 20 mag-
gio scorso, quando erano emersi
i problemi legati al risanamento
del bilancio e si era discusso
sugli eventuali correttivi, affron-
tando la spinosa questione del
personale.
La maggioranza aveva dato fi-
ducia a Piacentini e l'unica criti-
ca mossa, come ha ricordato il
consigliere Augusto Belloni
«era stata sulla situazione finan-
ziaria, della quale non sono di
certo responsabili né Piacentini
né l'attuale consiglio di ammini-
strazione, ma averne parlato non
significa mancanza di fiducia;
abbiamo dato al presidente il
nostro appoggio per procedere
con i correttivi da lui prospetta-
ti, chiedendogli solo di agire nel-
l'ambito della normativa
giusvaloristica, nel rispetto dei
diritti degli assistiti e dei lavo-
ratori».

Eventi che, ricapitoliamo,
partivano dalla presen-
tazione della relazione
sulla casa di riposo nel

Ma nei giorni successivi a
Piacentini la situazione non era
parsa così tranquillizzante e ave-
va sentito la necessità di scrive-
re una lettera al sindaco e alla

ranza invece l'ha giudicata
pretestuosa e si è rifiutata di vo-
tarla uscendo dall'aula. Bardelli
ha continuato a ribattere che «se
la maggioranza ha piena fiducia
in Piacentini come affermato da
quella lettera allora può dare
chiaramente il suo voto a questa
mozione, rendendo così palese la
sua posizione, se non lo fa è per-
ché non vuole apertamente dire
da che parte sta».

Ecco perché per Pia-
centini la mozione di
Bardelli risultava esse-
re superata; la maggio-

Piacentini  aveva
sentito la necessità

di scrivere una
lettera al Sindaco

Edoardo Piacentini.

La via Santagostino.
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CASORATE PRIMO Riceviamo e pubblichiamo: un impegno che si concretizza nel tentare di rendere giustizia dalle continue sopraffazioni

Testimoniare i propri ideali nel rispetto altrui

I
stata e "usata" per sponsorizzare
distorte alchimie politiche che alla
fine hanno solo la matrice del-
l'egoismo, alle persone di buon
senso viene logico farsi una do-
manda: se convivere nella pace è
un diritto e dovere di ogni uomo,
è ancora possibile ipotizzare che
storie, culture, idee politiche di-
verse, possano pacificamente in-
contrarsi?
La risposta potrebbe essere posi-
tiva se ciascuno conviene che con-
vivere nel reciproco rispetto com-
porta sì fatica, pazienza, ma a lun-
go andare tutto ciò produce at-
tenzione, rispetto, voglia di cono-
scenza vera e di reciprocità. In
questo cammino credo sia neces-
sario, dopo i veleni o le cattiverie
che sprizzano dai pori, azzerare
tutto e voltare pagina. Credo an-
che sia importante che "Testimo-
ni Credibili" si facciano garanti del
percorso, dove il dialogo diventa
la pista per camminare nel "de-
serto" dell'incomunicabilità.

n Consiglio Comunale, di
fronte a scenari sempre più
incomprensibili, dove la di-
gnità delle persone è calpe- Un'immagine

di Angelo
Repossi,
coordinatore
casoratese di
Forza Italia,
durante il
secondo
Congresso
Provinciale
azzurro
tenutosi a
Salice Terme.

Angelo Repossi
Coordinatore cittadino Forza Italia

membri sei appartengono al Polo,
tre sono Indipendenti, ma tutti
condividono gli ideali e le scelte
amministrative. Una parte dell'op-
posizione, costituita da due con-
siglieri forzisti e da un ex forzista,
appare politicamente incompren-
sibile se non alla luce di fatti per-
sonali, che così come sono gestiti
non possono che nuocere all'im-
magine di Forza Italia.
Rimane poi sconcertante
l'ammiccamento politico con l'al-
tra parte dell'opposizione di Sini-

stra. La vittoria del Centrodestra
a Casorate è stato un fatto asso-
lutamente nuovo, il primo in cin-
quant'anni, dovuto all'amalgama
che il Polo delle Libertà, inteso
come "Movimento Nazionale", è
riuscito a creare; questo non cer-
tamente per il richiamo creato dai
tre dissidenti locali di Forza Italia
che si illudono di avere influenza
sull'elettorato di Centrodestra, ma
che in realtà rappresentano solo
se stessi.

bertà, come disaggregante è sta-
ta la pubblica decisione di assen-
tarsi dal Consiglio Comunale del
26 luglio 2001 per plateale pro-
testa!!! I casoratesi non apprez-
zano né tradimenti né ribaltoni
senza senso, e senza ombra di
dubbio alla prima occasione pre-
senteranno il conto in termini di
consensi.
Senza voler polemizzare invito chi
nutrisse ancora dei dubbi ad "usci-
re dal capanno" e a rileggere con
obiettività il mio intervento al 2°
Congresso Provinciale di Forza
Italia del 26 novembre 2000, e la
mozione datata 4/9/2001 dove ho
esposto la vera verità su quanto
accaduto prima e durante lo svol-
gimento del famoso Consiglio
Comunale del 26 luglio 2001. Per
la cronaca, in tale seduta si dove-
va approvare o bocciare una va-
riante parziale al PRG relativa al
terreno Parrocchiale, la cui appro-
vazione consentirà di pagare il
mutuo bancario stipulato per l'edi-
ficazione dell'Oratorio Sacro
Cuore.

meriggio soleggiato, si è svol-
ta domenica 9 giugno la tra-
dizionale manifestazione
casoratese dedicata agli amici
a quattro zampe; il Concorso
Cinofilo organizzato dall'As-
sociazione Amici degli Ani-
mali di Casorate Primo al
Campo Sportivo Comunale
"R. Chiodini" e giunto que-
st'anno alla settima edizione,
ha visto la partecipazione di
rappresentanti di un po' tutte
le razze canine, forse non così
numerosi come nelle passate
edizioni a causa del maltem-
po della mattina che ha sco-

chi sto parlando, dei vostri cani
e gatti. Quelli che vi amano, che
vi adorano e che purtroppo non

di Anna Maria CARACCIOLO

Box
Doccia

Via delle Betulle, 6
27022 CASORATE PRIMO

Tel. 02 905 62 69
Fax 02 900 97 500

Arredamenti Bagni
delle Migliori Marche

dalla parte della maggioranza che
da quella della minoranza, passa
attraverso la sperimentazione del-
la giustizia e del buon senso. At-
tenzione però, spesso noi pensia-
mo che la giustizia non sia un ca-
rico nostro, ma compito degli al-
tri; in realtà ognuno di noi è chia-
mato ogni giorno nella sua storia
personale a fare giustizia in fami-
glia, nel lavoro, nella comunità
sociale.
Un incontro possibile, "un con-
fronto pacato nella diversità d'opi-
nioni" si realizza se si introduce
la linfa vitale della solidarietà cul-
turale da parte di tutti. Possiamo
diventare interlocutori, mediato-
ri, capaci di produrre a lungo an-
dare pietre utili per la costruzio-
ne di "una casa comune", dove
chi è stato scelto per amministra-
re, oppure per fare una corretta
opposizione non può e non potrà
tradire le aspettative degli eletto-
ri. Impegniamoci ad esplicitare il
diritto a vivere secondo la nostra
identità culturale assumendo cia-
scuno l'impegno di conoscenza e
di rispetto.

L a ricerca del dialogo
costruttivo, possibile e
doveroso per chi ricopre
Cariche Istituzionali, sia

CASORATE PRIMO Riceviamo dal coordinatore di Forza Italia e pubblichiamo

Per rifondar e una gestione di centrodestra

A ttualmente la maggio-
ranza si fonda chiara-
mente su persone iscrit-
te al Polo: su nove

raggiato qualche "padrone".
Ma tutto è andato bene lo stes-
so, il clima è sempre festoso e
divertente tra le abbaiate dei
partecipanti…Tanti bei premi ai
migliori classificati delle diver-
se categorie e una sezione spe-
ciale dedicata ai boxer.
Encomiabile l'impegno dei vo-
lontari dell'associazione, degli
sponsor e di quanti hanno dato
il loro contributo alla riuscita
della manifestazione, che non
vuole solo essere un concorso

cinofilo ma vuole richiamare
l'attenzione sui cani meno for-
tunati, sensibilizzando l'opi-
nione pubblica sui problemi
del randagismo, degli abban-
doni, dei canili.  E nel corso
della manifestazione, grazie ai
ripetuti annunci dello speaker,
ai volantini distribuiti e alla sfi-
lata in passerella al ring centra-
le, ha trovato una nuova fami-
glia Buck, l'incrocio labrador-
pastore tedesco del quale ave-
vamo presentato la storia sulle
pagine del nostro giornale; ora
vive con i suoi nuovi padroni a
Casorate ed è felice, circonda-
to da tante persone che lo riem-
piono di affetto e cure. Grazie
agli Amici degli Animali di
Casorate Primo.

CASORATE PRIMO Quest'anno sezione dedicata ai boxer

Concorso
per quattro

zampe
Preannunciata da una

mattinata di tempo in-
clemente, trasforma-
tasi poi in un bel po-

hanno la possibilità di parlare,
però vi fanno capire tutto l'af-
fetto che provano per voi, fan-
no anche loro parte della vostra
vita. Se non potete portarli con
voi, rivolgetevi alle pensioni per
cani e gatti, o affidateli a qual-
cuno che possa prendersi cura
di loro. Ma ricordatevi, non ab-
bandonateli mai, perché abban-
donarli vuol dire ucciderli, pro-
vocare incidenti mortali metten-
do in pericolo la vita degli altri.
Chi abbandona un animale non
ama la vita. Chi voglia adottare
un cane o donare qualcosa al
Gruppo Cinofilo Amici degli
Animali  telefoni al n. 02/
90516027 chiedendo di Rena-
to.

Regalo due bellissimi gattini
maschi, nati il 28-4-02. Telefo-
nare a Lucia al 339/6613881.

festazioni e corsi. E' intervenuta a varie manifestazioni comunali a
favore dell'Oratorio. Annualmente vengono tenuti corsi di danza a
vari livelli di studio, che si concludono con il consueto saggio di fine
anno. I corsi vengono tenuti presso le palestre delle scuole medie e
elementari e presso le sale parrocchiali, dove si svolgono anche i corsi
di Ginnastica per Adulti, Latino americano, Tip-Tap. Le iscrizioni ria-
priranno il primo settembre presso il Bar dell'Oratorio (lunedì e mar-
tedì dalle 17 alle 18 o telefonando a Piera allo 02 905 13 74 ore
serali, e saranno così suddivisi:
Corso di propedeutica alla Danza: per bambini di età compresa dai
4 ai 7 anni, il fine è quello di dare educazione musicale e ritmica ai
piccoli allievi. Si fanno conoscere le singole parti del corpo e tutte le
loro possibilità di movimento, si insegna a coordinare i movimenti
sulla musica ed a muovere il corpo secondo varie direzioni, rispettan-

do un determinato spazio.
Corso di danza classica: in questi corsi per allievi di età non inferiore
agli 8 anni, vengono impostate le basi della tecnica accademica, il cui
studio progredirà attenendosi ai programmi dell'Accademia Naziona-
le di Danza, e considerando l'età e lo sviluppo fisico degli allievi.
Corso moderno e contemporaneo: in questo corso, al quale sono
ammessi allievi di età superiore ai 10 anni, la pricnipale tecnica ese-
guita è la Jazz Dance. Per dare un'educazione didattica più ampia agli
allievi, si integra allo studio della Jazz Dance la conoscenza di alcuni
elementi propri delle tecniche moderne più note e delle più attuali
tecniche Funky e Hip-Hop.
Altri corsi: corso di Aerobica/Dance e corso di Funky/Acrobatico.
Per informazioni: Piera, tel. 02 905 13 74; Patrizia, tel. 02 905
16 488; Nausicaa, tel. 02 905 67 97 (ore serali).

L’ Associazione Danza si
occupa della diffusio-
ne della danza attra-
verso spettacoli, mani-

CASORATE PRIMO Dall’Associazione Danza
Riceviamo e pubblichiamo l'elenco dei corsi per la stagione 2002

CASORATE PRIMO Amici Animali

Sì, in vacanza con loro

Se quest'anno andate in va-
canza portate con voi i vo-
stri amici più cari, sapete di

estranea al loro modo di pensare
e di agire, modo che non trova
certo le radici nella tradizione del-
la comunità casoratese. Ciò che
differenzia totalmente la base de-
gli elettori del Polo da queste tre
persone è il rapporto con l'attuale
maggioranza, sicuramente non
esente da critiche, ma che, vessata
da notevoli difficoltà, sta
recuperando in iniziative. Il com-
pito di Forza Italia, del suo nuo-
vo Coordinatore e dell'attuale
Direttivo, è quello di porre le basi
per una rifondazione di una ge-
stione di Centrodestra ed in que-
sto senso chi amministra va aiu-
tato e spronato ad un continuo mi-
glioramento. L'attuale comporta-
mento dei due Consiglieri Forzisti
Signori Cosentini e Massaro e
dell'ex Forzista Signor Ringressi
passati sui banchi dell'opposizio-
ne, è in contrasto con lo stile di
Forza Italia e della Casa delle Li-

L a base tradizionale di
centrodestra in Casorate
è staccata da questi Si-
gnori, ed è totalmente

L’
ta, è stato un chiaro ed
irreversibile strappo con il resto
della maggioranza. E' quindi le-
gittimo pensare che il vero moti-
vo sia da ricercare nel dissenso
sull'individuazione di un tecnico
e che l'iniziativa sia stata voluta
"quale pesante avvertimento" al
resto della maggioranza, avverti-
mento peraltro caduto nel nulla,
visto che il Consiglio Comunale
è continuato e si è regolarmente
concluso con l'approvazione di
tutti gli argomenti all'ordine del
giorno, tra i quali quello relativo
alla variante della Parrocchia. A
questo punto desidero tranquilliz-
zare gli attuali e futuri abitanti di
Casorate con un riferimento "sto-
rico" ricordando che il nostro pa-
ese possiede delle realtà che mol-
ti ci invidiano, visto che sono pre-
senti sul territorio senza atteggia-
menti da "prima donna":
i Volontari della Croce Rossa
Italiana; l'AVIS; il Gruppo
Caritas e Missionario; le Opere
Parrocchiali ed il Nuovo Ora-
torio; l'Ente Rho; il Delfinoni;
la Società di Mutuo Soccorso;
la Protezione Civile; l'A.C. Cal-
cio Casorate; l'Ospedale Carlo
Mira.
Il "fare" di queste realtà dovreb-
be invitare a riflettere chi in Con-
siglio Comunale non sa fare altro
che polemizzare per partito pre-
so. Per il buon funzionamento
della macchina Amministrativa è
e sarà importante tutelare gli spa-
zi di civile confronto non permet-
tendo che siano azzerati da
ingiustificati rancori o da sfrena-
te ambizioni personali, soprattut-
to quando esploderanno "LE
EMERGENZE" dovute alla no-
tevole colata di cemento e al-
l'espansione urbanistica, visibile a
tutti,  decisa e approvata dalla
precedente Amministrazione gui-
data dal Signor Bardelli.
Ringrazio tutti i lettori di "Punto
di Vista" che sempre informa sui
fatti della nostra Casorate attra-
verso una cronaca rispettosa,
obiettiva e corretta, avvicinando
allo stesso tempo i cittadini alle
Istituzioni, alle positività ed ai ser-
vizi presenti nel nostro Comune.

Angelo Repossi
Coordinatore Cittadino

di Forza Italia

iniziativa attuata dai
tre Consiglieri dissi-
denti ed il contesto nel
quale è stata realizza-

PICCOLI ANNUNCI

O
buona conoscenza uso PC.
Telefonare al n. 02-
90097634.

PICCOLI ANNUNCI

Cercasi giovane impie-
gato automunito, con

full optional, radio, perfette con-
dizioni, vendo a 8.700 euro. Te-
lefonare al n. 02/90097453.

pel Astra 1400 16 valvo-
le, anno 2000, km. 28.000,
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apre una filiale
a Motta Visconti

VICINO A CASA VOSTRA

Edilingros, azienda bresciana
port a a Motta Visconti
più di venti anni di esperienza
commerciale sulla fornitura e
posa di tutte le pavimentazioni.

Vastità di prodotti:
pavimentazioni per interni ed esterni,
parquet, camini, barbecue, ceramiche,
rivestimenti per bagni, ciottoli e porfidi,
pavimenti industriali,
davanzali e scale in marmo.

Servizio rapido:
posa accurata, preventivi immediati
e gratuiti, misurazioni e
consulenza gratuita sul posto

Edilingros srl
Filiale di Mott a Visconti
Via Borgomaneri, 125 - 20086 (MI)
Tel. 02/90007535 R.A.  Fax 02/90001345

Sede di Brescia
Variante SS 1 1 - 25035 Ospit aletto (BS)
Tel. 030/643333  Fax 030/643491
www.edilingros.it
info@edilingros.it
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Provincia di Milano
C.A.P. 20086

CARABINIERI 02 90 000 004 (112) - EMERGENZA  SANITARIA  118 - GUARDIA  MEDICA  02 94 66 777
02 90 008 111
02 90 008 135
02 90 008 118
02 90 000 001
02 90 007 505
02 90 009 130

Municipio
Ufficio Tecnico
Polizia Municipale
Biblioteca Comunale
Piscina Comunale
Ufficio Postale

Parrocchia S. Giovanni B.
Oratorio S. Luigi G.
Asilo Nido
Scuola Materna
Scuola Elementare
Scuola Media

Farmacia
Vigili del Fuoco
AMAGA
Cinema Ar cobaleno
D.ssa Paola Vigoni
medico veterinario

02 90 000 351
02 90 000 336
02 90 000 726
02 90 000 236
02 90 001 649
02 90 000 266

02 90 001 794
02 94 66 666
02 94 96 06 63
02 90 007 692

02 90 000 251

AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90 000 251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

AMBULA TORIO
VETERINARIO
MOTT A VISCONTI

Dott.ssa PAOLA VIGONI

Via Ada Negri 11 - Motta Visconti
Tel. 02 90 000 251

Aut. n. 578 del 26/5/2000 ai sensi dell'art. 4,
Legge 5 febbraio 1992, n. 175.

Comune di Motta Visconti - Indirizzi di Posta Elettr onica: segreteria generale segreteria@mottavisconti.com; ufficio tecnico tecnico@mottavisconti.com; urbanistica urbanistica@mottavisconti.com; ufficio affari sociali affarisociali@mottavisconti.com;
anagrafe anagrafe@mottavisconti.com; ragioneria ragioneria@mottavisconti.com; ufficio commercio commercio@mottavisconti.com; polizia municipale polizia@mottavisconti.com; biblioteca civica comunale bib.mott@netsys.it

La sfilata di San Giovanni
salvata dalle Miss in verde

Damiano Negri

MOTTA VISCONTI Alla tradizionale manifestazione di moda è stato aggiunto quest'anno il concorso per bellezze nostrane “Miss Padania”

Un pubblico numeroso ha premiato
gli sforzi del Comune, organizzatore
dell'evento a tempo di record anche

senza la partecipazione della maggior
parte dei commercianti mottesiCome di consueto, da al-

cuni anni a questa par-
te, la sfilata di moda
avrebbe dovuto rappre-

sentare il “clou” delle manifesta-
zioni a celebrazione della festa
patronale di San Giovanni; in-
vece, vuoi l'imminenza delle ele-
zioni comunali, vuoi problemi di
carattere organizzativo da par-
te dei commercianti mottesi,
quest'anno al posto dell'ormai
inflazionata passerella ha avuto
luogo una sorta di “laboratorio
politico-mondano” dai risultati
tutt'altro che prevedibili.
Non sono ancora chiare le ra-
gioni per le quali sia diventato
un imperativo assoluto organiz-
zare tutti gli anni la cosiddetta
“moda sotto le stelle” che con i
rituali liturgici del Patrono non
sembra avere molto in comune:
la sfilata, originariamente nata
come vetrina per gli operatori
commerciali mottesi (abbiglia-
mento, acconciature, make-up,
ecc.) col tempo ha perso lo
smalto della novità e soprattut-
to, cosa ben peggiore, la parte-
cipazione convinta dei commit-
tenti originari, i commercianti
locali.

MOTTA VISCONTI San Giovanni “altro”

Sullo show leghista
il paese si è diviso
Laura Cazzola su “Miss Padania” non ha
dubbi: i partiti tengano giù le mani dalle
feste che dovrebbero essere di tutti

proprio per salvare l'appunta-
mento con la moda che que-
st'anno non abbiamo potuto re-
alizzare insieme alla maggior
parte dei commercianti
mottesi» (per inciso, la sfilata
di moda è stata patrocinata dal-
l'Amministrazione comunale
mentre “Miss Padania” a cura
dalla sezione locale della Lega
Nord, n.d.r.).
Avvalendosi della collaborazio-
ne di alcuni esercizi commerciali
di Motta Visconti e Besate, in-
sieme al valido apporto fornito
dagli organizzatori della serata
“Follie di Moda” avvenuta con
grande successo la settimana
precedente proprio a Besate,
sabato 22 giugno ha finalmente
esordito in piazza San Rocco la

cancellare dal “Giugno
Mottese” l’irrinunciabile appun-
tamento: così il neo Assessore
alla Cultura Angelo De Giovan-
ni insieme al collega Enrico
Arsoni si sono trovati ad orga-
nizzare in pochissimi giorni
l'evento mondano dell'anno.
Con una novità non di poco con-
to: l'inserimento del concorso di
bellezza leghista “Miss Padania”
all'interno della sfilata di moda,
una scelta che, secondo i soliti
bene informati, avrebbe ulterior-
mente rafforzato la volontà dei
commercianti mottesi a defilarsi
dall'organizzazione dell'evento.
«Abbiamo pensato di unire le
due cose», ha spiegato De Gio-
vanni, «la sfilata e anche il con-
corso di bellezza, che si sareb-
be dovuto svolgere in luglio,

Questi presupposti non
sono bastati per far
desistere l'Ammini-
strazione comunale
appena insediata dal

prima edizione nostrana del
fashion show “made in Padania”.
Il concorso di bellezza, la cui
organizzazione si deve tra gli
altri alla società “2000 Eventi”,
ha permesso di indicare a insin-
dacabile giudizio di una qualifi-
cata giuria le più belle ragazze
in verde della serata: Miss Ca-
micia Verde a pari merito Gia-
da Balacchi, 16 anni di Seregno
e Elisabetta Labianca, 16 anni
di Motta Visconti; Miss Sole
delle Alpi Cristina Galli, 20 anni
di  Motta Visconti e infine Miss
Padania Elisa Omassi, 24 anni
di Motta Visconti.
Infine al Sindaco Rosanna Vec-
chio è spettato l'onore di pre-
miare la reginetta della manife-
stazione.

Su “Miss Padania” il di-
battito politico è appe-
na all’inizio e la pole-
mica, anche tra i citta-

dini, ha fatto capolino.
Sopra tutte, l'opportunità di
inserire una manifestazione ri-
conducibile ad una parte poli-
tica ben evidente (Lega
Nord), nel contesto delle ce-
lebrazioni per il Santo Patro-
no dedicate a tutti i cittadini,
di ogni opinione e credo poli-
tico, e da sempre estranee da
qualsivolga influenza ideolo-
gica.
«Non ho mai visto niente del
genere», spiega indignata
Laura Cazzola, capogruppo
della lista di centrosinistra in
Consiglio comunale, «un epi-
sodio che non ha precedenti,
mettere un cappello politico
sopra una festa che fa parte
della tradizione di tutti i
mottesi». Al di là della natura
assai discutibile della manife-
stazione, prosegue Laura
Cazzola, «è come se la Festa
del Fungo Porcino che si tie-
ne a settembre diventasse la
festa di Alleanza Nazionale o
Forza Italia. Una cosa vera-
mente incredibile».

SONDAGGIO

Diteci
la vostra
Vi è piaciuta l’idea
del concorso di
bellezza leghista?

Sì

No

È stata
un'idea nuova
e originale; un
riuscito
momento

aggregativo per i cittadi-
ni; un evento che non ha
avuto nulla di politico ed
ha anticipato degnamente
la festa patronale; una
serata che ha giovato dal
punto di vista dell'imma-
gine ai commercianti
partecipanti e all'Ammini-
strazione comunale; ecc.

È stata
un'iniziativa
di cui il
paese
avrebbe

volentieri fatto a meno,
visto che con San Giovan-
ni c'entrava ben poco;
una serata guastata
dall'intromissione di un
evento che è espressione
di una parte politica;
l'Amministrazione comu-
nale avrebbe dovuto
rinunciare all'appunta-
mento vista la scarsa
partecipazione dei
commercianti locali; ecc.

In quale di queste opinioni ti riconosci? Vuoi dirci la tua?
Scrivi alla Redazione di “Punto di Vista” , via A. Moro,
9 - 27021 Bereguardo (PV) oppure manda una e-mail
all'indirizzo pudivi@tiscalinet.it

MOTTA VISCONTI

Un volantino
per due

stabilirlo, soprattutto trovandosi
di fronte un volantino come
questo diffuso in occasione del-
la manifestazione svoltasi il 22
giugno scorso: sul depliant del
Comune si cita la Sfilata di
Moda (o Fashion Show) e in-
sieme il concorso di bellezza (ri-
gorosamente senza la denomi-
nazione “Miss Padania”).

Dove finisce la sfilata di
moda e dove comincia
Miss Padania? Difficile

«Hanno messo
un cappello politico

sopra una festa
pubblica. Una cosa

incredibile»

MOTT A VISCONTI È apparso in un importante articolo pubblicato sul periodico diocesano “Il Segno”

Cine Teatro Ar cobaleno, lo sfogo di don Claudio

mentalizzazioni di sorta, a ele-
zioni finite però mi sembra giu-
sto chiedere alla lista al potere
di non parlare più del Cine Tea-
tro Arcobaleno in termini di pro-
prietà, né sui giornali, né nelle
riunioni, né nei circoli o nelle
commissioni.
L'Arcobaleno è di proprietà del-
la Parrocchia che sa quanta fa-
tica è costato portarlo a termi-
ne e quanta fatica, generosità e
abnegazione costa mantenerlo
vivo e operativo, da parte degli

Per dovere di cronaca, riportiamo il testo di un articolo firmato da don Claudio Galli apparso nell'inserto mottese de “Il Segno” di  luglio-agosto 2002.

munale ha collaborato, ha segui-
to con interesse le pratiche, ha
dato una mano per avere per-
messi e quant'altro, ha stipulato
una convenzione con la Parroc-
chia per l'uso dell'Arcobaleno…
ma non ne è né proprietaria, né
responsabile.
A ciascuno il suo. (…)».
                  don Claudio Galli

«Non ho detto nul-
la prima delle
elezioni per non
creare stru-

stupendi volontari che
vi operano  e che di cer-
to (insieme al sottoscrit-
to) non gradiscono cer-
te uscite…
L'amministrazione co-

A sinistra, il neo
Assessore alla

Cultura Angelo De
Giovanni.

di
FERRARI
PAOLO

RIPARAZIONI DI TUTTE LE AUTO
SPECIALIZZA TO NELLA  PREPARAZIONE
E NEL RESTAURO DI MAGGIOLINI
GOMMISTA - RICARICA CONDIZIONATORI

VIA  CAVOUR, 86 - 20086 MOTTA VISCONTI (MI)
                   TEL. 02 90 000 016 - CELL. 338 68 47 887

www.centromaggiolino.it

RivenditaVetture
S K O D A

APERTO
TUTT O

AGOSTO



tel./fax 0382 930 524 9Luglio-Agosto 2002MOTTA VISCONTI

Vicesindaco e Assessore Paolo Favento (AN)
Bilancio, Programmazione Economica, Finanze, Tributi e
Gestione del Personale, rapporti Consorzio dei Navigli

L’Amministrazione
ha mosso i primi passi

MOTT A VISCONTI Lontano dai fasti del primo Consiglio in piazza dell’era Bertolazzi, un debutto sommesso per Rosanna Vecchio

Il Sindaco
Rosanna Vecchio

MOTT A VISCONTI

Gli incarichi
della Giunta
che guiderà
il paese

loro funzione amministrativa:
indicativamente il primo cittadi-
no (salvo variazioni rispetto alla
Giunta Bertolazzi) dovrebbe
percepire 2500 euro mensili
lordi , 1000 euro gli assessori -
cifre che però vengono dimez-

Assessore Angelo De Giovanni (Lega Nord)
Pubblica Istruzione, Cultura, Attività Sociali, Sanità,
Igiene e Assistenza, Problematiche Giovanili

Assessore Primo Paolo De Giuli (FI)
Lavori Pubblici, Viabilità e Protezione Civile, Trasporti,
Ecologia, Edilizia pubblica e privata e Parco del Ticino

Assessore Enrico Arsoni (FI)
Commercio, Attività Produttive, Artigianato, Sport,
Spettacolo, Turismo e Tempo Libero

Consigliere Claudio Mariani (Lega Nord)
Competenza in analisi della legislazione relativa alle problematiche
emergenti, Rapporti con Enti ed Istituzioni, Igiene, Sanità e Ambiente

Consigliere Maria Luisa Possi
Competenza in Urbanistica ed Edilizia Privata,
Attività Sociali

Consigliere Antonino Ravenna (FI)
Competenza in materia di Lavori Pubblici

Consigliere Paolo Francesco Redaelli
Competenza in Politiche Giovanili

Consigliere Fabio Alesi
Competenza in Comunicazione e Sportello Lavoro

Consigliere Francesco Zibra (AN)
Competenza in Politiche Tributarie

Consigliere Giovanni Bertolazzi
Nessuna competenza

Incarichi degli altri consiglieri di maggioranza

Amministrazione della lista
"Motta per le Libertà" ha bre-
vemente esordito la sera del 10
giugno 2002 in occasione della
prima convocazione del Consi-
glio; il Sindaco Rosanna Vec-
chio ha reso noto al folto pub-
blico intervenuto la composizio-
ne della Giunta che guiderà il
paese nel prossimo quinquen-
nio, giunta composta (oltre che
dal primo cittadino) da quattro
assessori, espressione delle for-
ze politiche che sostengono la
maggioranza e che, dopo l'ap-
provazione dello Statuto, do-
vrebbero diventare sei.
In ordine gerarchico, alla carica
più importante rivestita dalla
Vecchio fa seguito quella del
Vicesindaco che vede
riconfermato Paolo Favento
(Alleanza Nazionale), il quale

Il 10 giugno scorso prima seduta con i nuovi consiglieri

Damiano Negri

A rchiviati i fasti del pri-
mo Consiglio comuna-
le in piazza dell'era
Bertolazzi, la nuova

mantiene come nella passata le-
gislatura l'Assessorato al Bilan-
cio, Programmazione Economi-
ca, Finanze, Tributi, Gestione
del Personale e rapporti col
Consorzio Comuni dei Navigli;
anche Enrico Arsoni (Forza
Italia), già presente nella mag-
gioranza precedente, vede
riconfermato l'Assessorato al
Commercio, Attività Produtti-
ve, Artigianato, Sport, Spetta-
colo, Turismo e Tempo Libero
affiancando due nuovi nomina-
ti, Primo Paolo De Giuli (For-
za Italia) ai Lavori Pubblici, Via-
bilità e Protezione Civile, Tra-

sporti, Ecologia, Edilizia pubbli-
ca e privata e Parco del Ticino
e Angelo De Giovanni (Lega
Nord) alla Pubblica Istruzione,
Cultura, Attività Sociali, Sani-
tà, Igiene, Assistenza e Pro-
blematiche Giovanili.

Assessori e
consiglieri sono

coinvolti nel fun-
zionamento della
macchina comu-
nale con incarichi
specifici affidati

dal Sindaco

Perché Giovanni Bertolazzi non ha ricevuto alcuna competenza dal neo sindaco Rosanna Vec-
chio, dato che ad ogni consigliere di maggioranza è stata conferita la sua "fetta" di lavoro e di
responsabilità? Improvviso gelo tra il primo cittadino e il suo predecessore o solamente una
pausa tecnica affinché Bertolazzi sia definitivamente collocato nella geopolitica municipale?
Per la cronaca, proprio durante la convocazione del primo Consiglio dell'era Vecchio, l'ex
sindaco si è trovato tra lo stupore generale a chiedere di costituirsi come gruppo autonomo
rispetto all'attuale maggioranza, ciò che può essere interpretato come un eloquente avverti-
mento.
Per Bertolazzi infatti è già stato di per sé durissimo accettare la mancata candidatura alle
scorse elezioni, accodandosi come una matricola qualunque tra i candidati consiglieri, senza
vedersi attribuire (per ora) nemmeno un assessorato dove continuare la sua attività di ammini-
stratore e restando l'unico consigliere della maggioranza senza competenze: profetiche sotto
questo aspetto alcune sue dichiarazioni a "Punto di Vista" quando disse che "Motta Visconti
può andare avanti anche senza di lui", un'affermazione che qualcuno avrebbe colto alla lettera
per Fabio Garanzini dei DS poiché l'ex sindaco sarebbe stato addirittura "trombato" non una,
ma due volte e soffrirebbe ad inserirsi nei nuovi equilibri politici dai quali appare distante
(determinanti sotto questo aspetto sono i veti incrociati che hanno ridimensionato numerose
figure del Polo). "Io non mi sento affatto trombato", ha puntualizzato al termine dell'ultimo
Consiglio, "la politica significa anche costruire alleanze".
Ma "la Casa delle Libertà con tutti i suoi problemi di equilibrio può dare continuità al lavoro
iniziato", dice il neo assessore De Giuli, principale "antagonista" di Bertolazzi il quale, non
appena affrontato in Consiglio questo argomento, coglie al volo l'occasione per rivendicare
quanto fatto dalla precedente Amministrazione (l'ex sindaco aveva l'interim - "come Berlusconi"
- ai lavori pubblici) quasi volesse riappropriarsi di una visibilità e di una funzione politica, o più
semplicemente rivendicando o pretendendo un ruolo (quello di assessore ai lavori pubblici) che
gli sarebbe spettato di diritto, o almeno così si diceva in campagna elettorale.
Probabilmente con l'approvazione del nuovo Statuto, grazie al quale verranno creati due nuovi
assessorati e la Presidenza del Consiglio comunale, avrà modo di essere accontentato, pena la
defezione dal gruppo di maggioranza.

Rosanna Vecchio, dato che ad
ogni consigliere di maggioran-
za è stata conferita la sua “fet-
ta”  di lavoro e di responsabili-
tà?
Improvviso gelo tra il primo
cittadino e il suo predecesso-
re o solamente una pausa tec-
nica affinché Bertolazzi sia
definitivamente collocato nel-
la geopolitica municipale?
Per la cronaca, proprio duran-
te la convocazione del primo
Consiglio dell'era Vecchio, l'ex
sindaco si è trovato tra lo stu-
pore generale a chiedere di co-
stituirsi come gruppo autono-
mo rispetto all'attuale maggio-
ranza, ciò che può essere in-
terpretato come un eloquente
avvertimento.
Per Bertolazzi infatti è già sta-
to di per sé durissimo accetta-
re la mancata candidatura alle
scorse elezioni, accodandosi
come una matricola qualunque

tra i candidati consiglieri, senza
vedersi attribuire (per ora) nem-
meno un assessorato dove con-
tinuare la sua attività di ammini-
stratore e restando l'unico con-
sigliere della maggioranza senza
competenze: profetiche sotto
questo aspetto alcune sue dichia-
razioni a “Punto di Vista”  quan-
do disse che «Motta Visconti
può andare avanti benissimo an-
che senza di lui», un'affermazio-
ne che qualcuno avrebbe colto
alla lettera per Fabio Garanzini
dei DS, poiché l'ex sindaco sa-
rebbe stato addirittura
«trombato» non una, ma due
volte e soffrirebbe ad inserirsi nei
nuovi equilibri politici dai quali
appare distante (determinanti
sotto questo aspetto sono i veti
incrociati che hanno ridimensio-
nato numerose figure del Polo).

Casa delle Libertà con tutti i
suoi problemi di equilibrio può
dare continuità al lavoro inizia-
to», gli fa eco il neo assessore
De Giuli, principale “antago-
nista”  di Bertolazzi il quale,
non appena affrontato in Con-
siglio questo argomento, co-
glie al volo l'occasione per ri-
vendicare quanto fatto dalla
precedente Amministrazione
(l'ex sindaco aveva l'interim -
«come Berlusconi» - ai lavori
pubblici) quasi volesse
riappropriarsi di una visibilità
e di una funzione politica, o più
semplicemente rivendicando o
pretendendo un ruolo (quello
di assessore ai lavori pubblici)
che gli sarebbe spettato di di-
ritto, o almeno così si diceva
in campagna elettorale. Proba-
bilmente con l'approvazione
del nuovo Statuto, grazie al
quale verranno creati due nuo-
vi assessorati e la Presidenza
del Consiglio comunale, avrà
modo di essere accontentato,
pena la defezione dal gruppo
di maggioranza.              [dn]

Perché Giovanni Ber-
tolazzi non ha ricevu-
to alcuna competenza
dal neo sindaco

«I
ha risposto l'interessato al ter-
mine dell'ultimo Consiglio. «La

o non mi sento affat-
to trombato, la poli-
tica significa anche
costruire alleanze»,

MOTT A VISCONTI

«Non mi
sento un
tr ombato»

Giovanni
Bertolazzi e
Primo Paolo
De Giuli.

la campagna elettorale, in
particolar modo ultimando le
opere pubbliche programmate e
in via di completamento, accen-
tuando la funzione dei servizi
sociali e alla persona e raffor-
zando l'informazione fornita ai
mottesi dal Comune, che do-
vrebbe diventare «una casa di
tutti»; inoltre ha auspicato
l'instaurazione di un proficuo e
sereno rapporto con le minoran-
ze le quali però, a causa di un'ap-
plicazione letterale del testo
Unico (comprendente le norme
che regolano i Consigli comu-
nali), non hanno potuto replica-
re al discorso del primo cittadi-
no con i propri interventi, pro-
vocando il rumoroso risenti-
mento del pubblico.

I l Sindaco ha ribadito la fer-
ma volontà nell'attuazione
del programma presentato
ai cittadini in occasione del-

alla nomina dei vari capigruppo:
per Forza Italia  Antonino Ra-
venna, per Alleanza Naziona-
le Francesco Zibra, per la Lega
Nord Claudio Mariani, per la
Lista Civica per il Nostro
Paese Centro-sinistra Laura
Cazzola e infine per la Lista
Civica Mottese Andrea Maggi.

I n conclusione, dopo i dove-
rosi ringraziamenti all'organi-
co che presta servizio negli
Uffici comunali, si è passati

La sala consiliare del Comune mottese.

NB: i consiglieri comunali percepiscono solo un gettone di presenza durante le sedute di Consiglio.

Sindaco e Assessori (la
Giunta comunale) sono
gli unici politici a perce-
pire degli stipendi per la

zate se non rinunciano al loro
lavoro privato, mettendosi
in aspettativa. Le cifre
sono stabilite con
una delibera del
Consiglio e sono
fissate per legge, in
proporzione alla po-
polazione residente.

D opo quattro anni in Amministrazione col Sindaco Bertolazzi,
riconferma al Bilancio per il Vicesindaco di Alleanza Nazionale.

D ebutta in Amministrazione un rappresentante del Carroccio,
il segretario della locale sezione della Lega Nord Padania.

Secondo volto “nuovo” in Giunta: l'importante Assessorato
dei lavori pubblici affidato all'azzurro Primo Paolo De Giuli.

M aturata l'esperienza nella passata Amministrazione, è stato
riconfermato anche Enrico Arsoni (Forza Italia).

Sarà uno dei protagonisti di “Motta per le Libertà”: per Mariani
è l'apporto della Lega che “fa la differenza” rispetto al passato.

Con tutti i voti presi, gli Adulti in Carriera e il sociale le stavano un po'
stretti: ecco quindi le competenze in Urbanistica ed edilizia privata.

Fino a maggio si è occupato delle “istruzioni delle conven-
zioni”: adesso anche per lui i Lavori Pubblici.

Un volto nuovo in maggioranza: si occuperà in prima persona
di politiche giovanili con tutte le problematiche connesse.

T utto quanto riguarderà comunicazione e Sportello Lavoro sarà di
competenza del secondo volto nuovo presente in maggioranza.

I n assoluta continuità con il passato l'incarico del rappre-
sentante di Alleanza Nazionale Francesco Zibra.

N ulla, per il momento: l'ex Sindaco non ha ancora trovato la
giusta collocazione nella geopolitica municipale.

Bertolazzi
chiarisce
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Per la Casa di Riposo
inaugurazione rinviata

MOTT A VISCONTI Il ricorso al TAR di due delle tre società escluse dall’appalto di gestione ha mandato a monte l'inaugurazione

I

A GABRIELE INGLESE
Un pensiero affettuoso
all'uomo e amico.

Gemma, Luciano, Bianca,
Alfio e Rinaldo

minente l'inaugurazione della
struttura in contemporanea al-
l'ottavo anniversario del tragi-
co crollo.
A spiegare la nuova battuta d'ar-
resto sulla riapertura ha prov-
veduto l'Assessore ai Lavori
Pubblici Primo De Giuli duran-
te l'ultimo Consiglio comunale
nel quale ha reso noto come le
speranze dell'Amministrazione
di aprire i battenti della Casa di
Riposo domenica 14 luglio scor-
so si siano purtroppo dissolte in
seguito al ricorso al TAR
intentato da due delle tre socie-
tà in corsa per l'appalto di ge-
stione, vinto da un'azienda
emiliana specializzata nel setto-
re, la Cursana S.r.l.
«Il ricorso al TAR ci ha blocca-
to, attendiamo il 26 luglio per
conoscere la sentenza», ha spie-
gato De Giuli.

l calvario della Casa di Ri-
poso si è arricchito di un
ultimo colpo di scena, pro-
prio quando sembrava im-

N
go della tragedia (simbolo me-
taforico della vita che zampilla
come i getti dell'acqua) ha
subìto conseguenti ritardi e la
cerimonia religiosa di comme-
morazione officiata dal parroco
don Claudio Galli, anche a cau-
sa del maltempo, si è tenuta la
mattina del 14 luglio presso la
Chiesa Parrocchiale.
L'edificio sito all'angolo tra via
Cavour e via Fratelli Kennedy,
pressoché ultimato, attende per-
ciò di conoscere quale sarà la
società privata a cui il Comune
delegherà le gestione, tornando
a ripopolarsi di utenti e diven-
tando un punto di riferimento
per tutto il paese, dopo anni di
tragico silenzio.                 [dn]

el frattempo anche
l'annunciata iniziativa
consistente nella posa
di una fontana sul luo-

Dopo
“l’albero della vita”

(penosamente
morto di sete)
quest'anno si è

pensato di posare
una fontana

contro per definire il modo con
cui commemorare la tragica ri-
correnza del crollo della Casa
di Riposo.
Volevamo creare un momento
analogo ed altrettanto impor-
tante,  a quello dello scorso
anno (e ringraziamo ancora,
per questo, l'ex Sindaco
Bertolazzi), in cui il Consiglio
Comunale nella sua totalità,
desse un segnale tangibile del-
la partecipazione al dolore pro-
vocato al  paese da quell'even-
to.
Poteva essere il posizionare una
lapide con i nomi di tutti i no-
stri cittadini morti quel terribi-
le 14 luglio; poteva essere la
decisione di piantare un albe-
ro, ogni anno, in quel giorno;

MOTT A VISCONTI Riceviamo dal Centrosinistra e pubblichiamo

La vita continua ma la
memoria deve restare

14 luglio 1994
14 luglio 2002

“L a settimana scor-
sa abbiamo scrit-
to al Sindaco,
chiedendo un in-

glio scorso, ci sentiamo di ag-
giungere alcune considerazioni.
La prima riguarda il fatto che il
non aver saputo, o voluto, or-
ganizzare un momento di rac-
coglimento alla Casa di Riposo,
a nostro parere, ha offeso il sen-
timento di molti cittadini.
La seconda è su ciò che ha det-
to il Sindaco. Sia replicando al
nostro documento in Consiglio
Comunale, sia durante la messa
celebrata nella Chiesa Parroc-
chiale, la Signora Vecchio ha
sottolineato il suo dispiacere per
non aver potuto ricordare il
crollo della Casa di Riposo del
1994, con l'apertura della nuo-
va Residenza per Anziani. Ta-
glio del nastro rovinato da chi,
a suo parere ingiustamente
escluso dalla gara d'appalto, ha
presentato ricorso al TAR.
Noi avremmo considerato oltre-
modo triste, ed oltraggioso alla
memoria dei ventotto morti e al
dolore dei vivi,  se nel giorno
della ricorrenza di quella trage-
dia, l'Amministrazione avesse
tramutato la commemorazione
in una festa d'inaugurazione.
Avrebbero potuto farlo il gior-
no prima o il giorno dopo, ma il
14 luglio, per noi, deve restare
il giorno della memoria, il gior-
no in cui ricordare cosa può suc-
cedere quando l'uomo coniuga
superficialità, azzardo e disat-
tenzione nel gestire la cosa pub-
blica.

Lista Civica - Per il nostro
Paese - Centrosinistra

poteva essere anche, come ini-
zialmente proposto dal Sinda-
co Vecchio, il posizionare una
fontana.
Alla fine, di fatto, non si farà
nulla e nel dire nulla intendia-
mo che non ci sarà un momen-
to laico, proposto e condiviso,
dall'Amministrazione.
Volevamo solo dire che ci è par-
sa una occasione mancata: per
noi stessi e per il paese”.

A  questo comunicato,
letto dal nostro Grup-
po durante il Consiglio
Comunale del 12 lu-

MOTT A VISCONTI

L’appello subito
rinviato a ottobre

I

Il secondo grado del
processo per il crollo della
Casa di Riposo riprenderà
il 10 ottobre

simo 10 ottobre per motivi burocratici le-
gati alla mancata notifica della data della
prima udienza (10 luglio u.s.) a due im-
putati. La sentenza di primo grado si era
risolta, fra innumerevoli lentezze
processuali, con 9 condanne e 8 assolu-
zioni, solo nel gennaio 2001.

l secondo grado del processo per il crollo
della Casa di Riposo mottese, avvenuto
il 14 luglio 1994, è stato rinviato al pros-

L'ingresso della Casa di Riposo.

MOTT A VISCONTI Già iniziati i lavori di ristrutturazione della Chiesa di San Rocco

Un centro paese finalmente decoroso
Tra un mese partirà anche il cantiere per la nuova piazza. Addio posti auto?

Visconti. Lo ha assicurato l'As-
sessore ai Lavori Pubblici Pri-
mo De Giuli durante l'ultima se-
duta di Consiglio, informando i
cittadini che il prossimo 29 lu-
glio verranno esaminate le of-
ferte giunte in merito alla gara
d'appalto in oggetto.
L'intervento di riqualificazione
si inserisce nel recupero ambien-
tale dell'area centrale del paese,
già interessata dai lavori di rifa-
cimento della chiesa di San
Rocco (sede tra l'altro dell'ex
Museo di Ada Negri) che sta
subendo radicali interventi di
ristrutturazione, finanziati in

MOTTA VISCONTI

17 al 23 luglio per una valu-
tazione complessiva,
dopodiché verrà approvato
entro l'inizio del mese di
agosto durante il primo
Consiglio comunale utile.
Questo importante docu-
mento prevede, tra le nume-
rose novità, la creazione di
due nuovi assessorati e la
comparsa del Presidente del
Consiglio che fungerà da
mediatore e garante tra le
componenti politiche dell'as-
semblea.

I

Lo Statuto
Comunale
in dirittura
d’arrivo

l nuovo Statuto comuna-
le sarà a disposizione dei
capigruppo consiliari dal

Una grossa area ovale al centro dell’ex par-
cheggio verrà pavimentata e arricchita da
un arredo urbano ad hoc. Accanto alla piaz-
za troverà sistemazione permanente il palco
mobile appena acquistato dal Comune

A parte dai lasciti del defunto si-
gnor Giuseppe Bonomi.
Qualche preoccupazione, da
parte dei cittadini, è riservata al
drastico calo dei posti auto che
dovrebbe produrre la sistema-
zione dell'intera area di sosta.
Come cambierà il cuore del pa-
ese? Secondo indiscrezioni, il
progetto prevede la costruzio-
ne di un'area pedonale ovale
posta al centro dell'attuale qua-
drilatero, delimitata da aiuole e
zone parcheggio, il tutto lastri-

i primi di settembre
partiranno i lavori per
la costruzione della
nuova piazza di Motta cato con del porfido ed arricchi-

to da un arredo urbano ad hoc.
Adiacente al centro dell'ex par-
cheggio, dovrebbe trovare col-
locazione permanente il palco
smontabile per manifestazioni
all'aperto, recentemente acqui-
stato dal Comune, ed appena
utilizzato per la competizione
musicale “Scorribande”.

L'ex Museo di Ada Negri.

MOTTA VISCONTI  La sera del 15 agosto

Processione sul fiume Ticino
Un appuntamento da non mancare!
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Commissione, non mi piaci più
MOTT A VISCONTI Per volere della nuova Amministrazione, vanno in pensione la Commissione Edilizia e la Commissione ISE

Per le tue inserzioni pubblicitarie suNella società
dell’immagine, apparire

conta più di ogni
altra cosa.

0382 930 524
Chiama subito

basta comporre un numero di telefono:

9041 dalla società  ALAN S.r.l.,
debitamente autorizzata con
D.R. 7846 del 25 gennaio 2002,
era giunta la comunicazione di
inizio e termine di riutilizzo di-
retto in agricoltura di biomasse
(fanghi) su terreni ubicati nel
Comune di Motta Visconti e
condotti dall'Az. Age. Friggi
Pompeo e Figli di Motta Vi-
sconti. In data 27 giugno 2002
è stato fatto un sopralluogo da-
gli Ispettori competenti per con-
statare la regolarità dell'opera-
zione e verificare il rispetto di

Pavia, sabato 8 giugno, in zona
Ticinello, è stata smarrita Lola. La
cagna è molto timida, inavvicinabile

ta Bertolazzi il Consiglio Comu-
nale aveva votato all'unanimità
una mozione presentata dai
Consiglieri  Cazzola e
Garanzini, ed integrata dalla
maggioranza, che impegnava
l'Amministrazione a compiere
ogni atto necessario per scon-
giurare l'installazione di una cen-
trale elettrica sul nostro territo-
rio.

cato su “La Piazza” del 17 mag-
gio 2002 - pagina 10 - abbia toni
talmente puerili e ridicoli che
anche il più sprovveduto letto-
re possa ritenere meschini.
Le sue affermazioni di così bas-
so livello non onorano di certo
il partito che lei rappresenta;
gradiremmo comunque sapere e
conoscere i nomi dei
"faccendieri o ammanicati del
paese" come lei ha citato nella
sua dichiarazione, facendo
illazioni gratuite su una lista
composta da persone onorate.
Altro fatto grave è il silenzio del
suo partito a seguito delle sue
affermazioni; è strano che un
partito accetti al proprio inter-
no persone che possano disono-
rare il gruppo politico con un
comportamento come il suo.
Altri ringraziamenti le vanno per
le considerazioni ed il giudizio
sul nostro programma; ci chie-
diamo, però, se quei giudizi, lei
li ha espressi dopo avere letto il
nostro programma o se li ha
esternati dopo avere letto il pro-
gramma del Polo per Motta.

MOTTA VISCONTI Riceviamo, pubblichiamo

Lettera aperta al signor
Gianfranco Bardella

E
Lista Civica Mottese

gregio Signor Bardella,
crediamo che il suo
commento sulla “Lista
Civica Mottese” pubbli-

Questa lettera, comunque, non
serve a ristabilire  la verità per-
ché la verità è sotto gli occhi di
tutti; anticipa solamente una
querela per diffamazione a mez-
zo stampa e serve a far capire
che è importante dire ciò che si
pensa ma, soprattutto, è impor-
tante pensare, prima, a ciò che
si dice.

zione e, soprattutto, dell'onesto
confronto politico; è il prototi-
po della diffamazione, della po-
litica degli "slogan" (oltretutto
falsi) dell'insinuazione. E noi
non possiamo e non vogliamo
permettere che questo atteggia-
mento rischi di dilagare nella
nostra comunità, soprattutto se
consideriamo che anche chi -
come lei, signor Bardella - do-
vrebbe rappresentare l'autorità
morale e politica, ci da questo
bell'esempio.
E' necessario ricordarle che la
"politica" per gli antichi greci
era un'arte nobile e morale, un
servizio reso alla collettività e
non un pollaio pieno di galletti
starnazzanti.
In attesa di sue nuove
"esternazioni", cordialmente e
simpaticamente la salutiamo.

I l suo comportamento, si-
gnor Bardella, è, invece, il
contrario della verità, del
buon senso, della modera-

diconto del Bilancio comuna-
le anno 2001.
La Lista Civica Mottese ha ri-
levato, con molto stupore, al-
cune gravi carenze, subito for-
mulate all'attenzione del Con-
siglio comunale che vorrem-
mo sottoporre per conoscen-
za all'attenzione della cittadi-
nanza.
1) Prima di tutto l'operazione
del rendiconto è stata effettua-
ta con un notevole ritardo ri-
spetto a quanto previsto dal-
l'attuale disciplina legislativa
(art. 227 Testo Unico degli
Enti Locali - TUEL).
2) L'elemento più significati-
vo è che nella documentazio-
ne manca totalmente una par-
te essenziale prescritta dall'ar-
ticolo 227 del TUEL e cioè la
relazione di Giunta (prevista
dall'articolo 151, comma 6, del
TUEL). Non deve trattarsi di
una semplice relazione illustra-
tiva, bensì di un elemento es-
senziale ed esplicativo,
unitamente all'attestato di cor-
rispondenza del Collegio dei
revisori e all'elenco dei residui,
senza il quale il Rendiconto
non è tale poiché incompleto,
per cui non può essere sotto-
posto all'approvazione, e tan-
to meno approvato.
Non solo. Il successivo artico-
lo 231 del TUEL dispone che
la Relazione della Giunta (e
non altri, si ripete) “evidenzia
anche i criteri di valutazione
del patrimonio e delle compo-

MOTTA VISCONTI Riceviamo, pubblichiamo

Rendiconto di Bilancio,
c’è qualcosa che non va

D urante la seduta
consigliare del 12
luglio scorso, è sta-
to presentato il ren-

nenti economiche. Analizza,
inoltre, gli scostamenti princi-
pali intervenuti rispetto alle
previsioni, motivando le cause
che li hanno determinati”.
Qual è il rapporto fra gestio-
ne-obiettivi e costi?
Qual è il motivo dello scosta-
mento del 6,84% fra previsio-
ni ed entrate e del 29,93% fra
previsioni e spese, come rile-
vato dal Collegio dei Reviso-
ri?
Quali sono i criteri di valuta-
zione del patrimonio che regi-
stra un valore netto di 34,5
miliardi di lire ed un passivo
debitorio di 10,4 miliardi di
lire?

che sfiora i 600 milioni di lire?
Domande alle quali non è sta-
ta data alcuna risposta. La la-
titanza della Giunta a questo ri-
guardo è incomprensibile. Si
dirà che la gestione 2001 non
è stata svolta da questa Am-
ministrazione ma dalla prece-
dente. La Lista Civica Mottese
ha espresso voto negativo ed
ha espressamente richiesto che
il documento contabile e l'atto
deliberativo siano trasmessi al
Prefetto per l'invio al Ministe-
ro dell'Interno, in ordine alla le-
gittimità del provvedimento, ex
art. 138 TUEL, ed alla Corte
dei Conti per la verifica dell'ela-
borato finanziario e dei vincoli
sull'avanzo.      Andr ea Maggi

Capogruppo Lista
Civica Mottese

Perché non viene mini-
mamente illustrato il ri-
sultato economico ne-
gativo della gestione

PAVIA  Riceviamo dai lettori

È sparita Lola

A
dalle persone, soprattutto uomini, e si aggi-
ra sul tratto compreso tra San Lanfranco e
Bereguardo. E' di taglia media, color bion-
do. I recapiti sono: 0382 21480 oppure 339
6597235 (Paola Franzini). Chiamare a qual-
siasi orario, se si hanno notizie. Grazie.

La costituzione della commis-
sione era prevista già da allora,
non è una liberalità dell'attuale
maggioranza, solo che gli impe-
gni elettorali prima e la 'distra-
zione' poi, di fatto continuano a
non far decollare questo essen-
ziale istituto di partecipazione e
di attività contro l'ipotesi 'cen-
trale'.
Se, infatti, è vero che il Sindaco
Vecchio ha chiesto ai
capigruppo l'indicazione dei
nominativi che comporranno la
Commissione è altresì vero che
l'Amministrazione Vecchio si è
dimenticata, fino ad oggi, di
provvedere a nominarla.
La lettera di richiesta inviata dal
Sindaco e a cui, nel nostro caso,
abbiamo risposto in data 3 lu-
glio fornendo il nominativo della
nostra Capogruppo, Signora
Laura Cazzola, prevedeva la
convalida dei consiglieri nomi-
nati nel primo Consiglio che si
sarebbe tenuto. Il Consiglio c'è
stato, il 12 luglio, ma la nomina
della Commissione no.
La nostra enorme preoccupa-
zione è che questo glissare il
problema porti, alla fine, al co-
siddetto silenzio assenso. Siamo
infatti l'unico comune lombardo
che non sta facendo nulla per far
sentire forte e chiara la propria
opposizione al progetto della
centrale.

Lista Civica - Per il Nostro
Paese - Centrosinistra

MOTT A VISCONTI Riceviamo dal Centrosinistra e pubblichiamo

Centrale elettrica, non c’è tempo da
perdere: «Fate questa Commissione»

Come correttamente ri-
portato sul numero
scorso di “PUNTO di
VISTA”, sotto la Giun-

«Siamo l'unico
Comune lombardo
che non sta
facendo nulla per
far sentire forte
e chiara la propria
opposizione al
progetto della
centrale»

MOTT A VISCONTI Tra i pioppeti mottesi

Spargimento
di fanghi,
ci risiamo

«Al nostro Comu-
ne, in data 22
giugno 2002
con protocollo

tutte le norme igienico-sanita-
rie».
Con queste parole, il Sindaco
Rosanna Vecchio intende tran-
quillizzare i molti cittadini che,
allarmatissimi, hanno tempesta-
to il nostro giornale di
segnalazioni circa numerose
autobotti cariche di liquido
nerastro intercettate nelle nostre
campagne dove si sono “alleg-
gerite” dello sgradito carico.
Purtroppo la pratica dello spar-
gimento di liquami di varia na-
tura sui terreni di Motta Visconti
prosegue da anni, senza che nes-
suno possa opporsi, visto che il
tutto avviene col benestare del-
la Regione Lombardia.
Resta il disagio per le forti
esalazioni prodotte dai liquami
nel raggio di alcuni chilometri
e, perché no, la vergogna di
umiliar e le nostre terre gene-
rose, riservando loro un trat-
tamento degno di una disca-
rica di rifiuti .

Le nostre campagne
sono discariche per

autocisterne di liquami.

Seduta di Consiglio parti-
colarmente animata ve-
nerdì 28 giugno: tema
principale la costituzione

Il Vicesindaco Paolo Favento.

MOTT A VISCONTI Domenico Scotti

Uno scrittore in carriera

D
le vedrà la luce i primi mesi del
2003) raggiunge un altro tra-
guardo nella sua proficua car-
riera: dal 21 luglio infatti, Scotti
(che ha avuto il merito di co-
stituire e condurre la Bibliote-
ca Civica di Motta Visconti per
15 anni) presterà la sua opera
presso la Biblioteca Trivul-
ziana e Archivio Storico del-

omenico Scotti, poeta e
scrittore mottese (la sua
prossima fatica editoria-

la Città di Milano, che ha sede
presso il Castello Sforzesco.
Complimenti!

E chi costruisce
paga di più

Rosanna Vecchio:
«Bisogna snellire
la burocrazia»
Fabio Garanzini:
«Sono garanzia
di democrazia»

delle Commissioni comunali, or-
ganismi consultivi importantissi-
mi nei quali siedono non solo con-
siglieri comunali ma anche perso-
nalità  esterne al Consiglio.
Il nuovo Sindaco Rosanna Vec-
chio ha annunciato di voler pro-
cedere all'abolizione della Com-
missione Edilizia e della Commis-
sione ISE, provocando la rapida
reazione delle minoranze: «Sono
convinta di questa scelta perché
va verso uno snellimento burocra-
tico» ha dichiarato il primo citta-
dino, auspicando la creazione di
una nuova Commissione Territo-
rio e Ambiente che ne assimili le
competenze, mentre per la ISE, è
ritenuto esaurito il suo compito.
«Prima di tutto, per quanto riguar-
da la Commissione ISE, sta tut-
tora lavorando», precisa Fabio
Garanzini della Lista Civica Per
il Nostro Paese Centrosinistra,
dichiarandosi soprattutto con-
trario all'abolizione della Com-
missione edilizia, «un valido
strumento di democrazia e con-
trollo».
Le Commissioni “superstiti”
dovrebbero essere le seguenti:
Commissione Scuola (l’unica
nominata per ora): è composta
da figure scelte dai gruppi
consiliari ma non consiglieri -
genitori scelti tra elementare,
media e materna dai genitori
stessi - insegnanti, il presiden-
te dell'Ente Morale, il Dirigen-
te Scolastico, il Sindaco e
l'Assessore all'Istruzione; Com-
missione Biblioteca; Commis-
sione Centrale Elettrica (vede-
re in alto); Comitato di gestio-
ne Asilo Nido e Commissione
per l'aggiornamento degli
elenchi dei giudici popolari.

MOTTA VISCONTI Dal Consiglio del 12/7

Passa il Rendiconto 2001

L a maggioranza di
“Motta per le Libertà”
ha approvato il Rendi-
conto di gestione per

l'esercizio 2001 durante il Con-
siglio comunale di venerdì 12
luglio, trovando forte contrarie-
tà ai banchi delle opposizioni
(vedere in alto a destra la posi-
zione della Lista Civica
Mottese): il vicesindaco e As-
sessore al Bilancio Paolo
Favento ha illustrato le cifre del
documento finanziario che pre-
sentano un avanzo di 412 mi-
lioni di vecchie lire.
Durante lo stesso Consiglio, è
giunto un provvedimento atte-
so da anni: l'adeguamento degli
oneri di urbanizzazione per nuo-
vi fabbricati, che passano da
20,66 euro al metro quadro a 27
euro e la volontà espressa dal-
l'Assessore De Giuli di «valuta-
re periodici ritocchi di tale ali-
quota». Soddisfatto Claudio
Mariani (Lega Nord): «In un
mese di amministrazione abbia-
mo dimostrato che le cose non
solo le diciamo, ma le facciamo.

Ci poniamo contro gli specula-
tori: non c'è niente di meglio che
conoscere il mercato per poter-
lo affrontare».
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MOTTA VISCONTI Si è svolto l’annuale spettacolo dell'Associazione Culturale Arte Danza

Nôtre-Dame de la Mott
MOTTA VISCONTI Spazio allo sport

Mottese: rosa di giocatori
interamente confermata

«A vevo visto lo
spettacolo di
R i c c a r d o
Cocciante al

FilaForum di Assago e ne sono
rimasta affascinata, tanto da pen-
sare ad un allestimento in danza
per il nostro saggio di fine anno».
Elena Broglia, fondatrice e re-
sponsabile dell'Associazione Cul-
turale Arte Danza che opera a
Motta Visconti e Rosate, spiega
così la genesi dello spettacolo
“Notre Dame de Paris” che tan-
to entusiasmo ha suscitato que-
st'anno tra le famiglie di allieve e
allievi (e non solo) della omoni-
ma scuola di danza, replicato in
due serate mottesi il 13 e 14 giu-
gno presso il Cine Teatro Arco-
baleno e successivamente in sce-
na all'aperto a Rosate davanti al
Castello.

Giuliano Scotti
Allenatore Mottese
Prima Squadra

RISTORANTE, DANCING
BAR, GELATERIA

Loc. “LA COLONIA ”
zona Guado della Signora
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stagione salvo qualche cam-
biamento dell'ultima ora. Così
la società, visti i buoni risul-
tati ottenuti, ha deciso di con-
fermare in blocco sia lo staff
tecnico che l'intero parco gio-
catori rigorosamente nostra-
no a sua disposizione. L'uni-
ca probabile defezione è quel-
la dell'attaccante Maurizio
Maggi che dopo l'ennesimo
grave infortunio non sembra
più intenzionato a giocare.
Sul fronte degli acquisti nes-
sun movimento anche se nel
reparto offensivo un eventua-
le rinforzo poteva essere op-
portuno considerati i proble-
mi avuti in fase realizzativa
nel campionato appena tra-
scorso.
Evidentemente la speranza è
quella di scoprire qualche al-
tra gradita sorpresa come lo
è stato Luca Conti nella pas-
sata stagione; auguriamoci
dunque che ciò avvenga per-
ché sarà fondamentale per le
ambizioni mottesi. L'obietti-
vo è quello di ripetere un cam-
pionato di alta classifica come
il precedente, possibilmente
con un esito finale diverso, ma
non sarà facile anche perché
l'equilibrio manifestato nella
categoria è grande, inoltre
l'elemento sorpresa è una car-
ta su cui non si può più con-
tare; gli avversari ormai ben
conoscono la nostra compa-
gine e certamente non faran-

no sconti sul piano della con-
centrazione e della determina-
zione.
Per quanto riguarda la
Juniores del riconfermato tec-
nico Franco Stefanini c'è un
evidente esubero di fuori quo-
ta mentre scarseggia il nume-
ro di ragazzi in età per la ca-
tegoria; problemi tuttavia
risolvibili che non impediran-
no certo la sicura partecipa-
zione al prossimo campiona-
to.

L

Ben 21 giocatori
sui 23 complessivi
sono mottesi; sul
fronte acquisti
nulla di nuovo
anche se eventua-
li rinforzi potevano
essere opportuni

a Mottese dovrebbe
ripartire lunedì 26
agosto con gli stessi
effettivi della scorsa

rizzare quanto più possibile i
ragazzi che la compongono al
fine di poter costruire un vali-
do serbatoio dal quale poter
attingere in caso di necessità.
Stefanini comincerà la prepa-
razione soltanto il 2 settembre
visto che l'inizio del campio-
nato è previsto non prima del
28 dello stesso mese; la gran-
de novità sarà la disputa delle
partite al sabato pomeriggio e
non più alla domenica matti-
na, tutto ciò per consentire un
eventuale utilizzo dei ragazzi
da parte delle prime squadre
anche nelle successive gare
domenicali.

L’ obiettivo principale
di questa squadra,
oltre a quello di ben
figurare, è di valo-

dotto in italiano, ma la versione
alla quale ci siamo ispirati per il
nostro saggio è quella rigorosa-
mente francese. Indubbiamente,
per passare dalla semplice idea
alla realizzazione definitiva, si è
dovuto coinvolgere il maggior
numero di persone possibile»,
continua Elena Broglia, «for-
mando un comitato di genitori,
raccogliendo i fondi necessari al-
l'allestimento materiale del sag-
gio (oltre 10.000 euro) impiega-
ti per le scenografie, i costumi,
per le maestranze tecnico-artisti-
che e via dicendo. E' stata quasi
una sfida, non sapevamo come
avrebbe reagito il pubblico dopo
due ore e mezza di spettacolo e
il risultato ci ha ripagato di tutti
gli sforzi: siamo felicissimi!».
Il ringraziamento di Elena Broglia
per l'ottima riuscita del saggio,
realizzato con la collaborazione
del Comune di Motta Visconti e
Rosate, va a tutti coloro i quali
hanno permesso la realizzazione
di "Notre Dame" sia calcando il
palcoscenico, sia lavorando die-
tro le quinte, in particolare alle
oltre 50 tra ballerine e ballerini del-
l'Associazione che hanno fatto ri-
vivere i celebri personaggi del-
l'opera in due atti di Victor Hugo
insieme ad altri nuovissimi inseri-
ti per l'occasione.                [dn]

«I n Italia adesso è in
tournée il “Notre
Dame” di Cocciante,
opportunamente tra-

A sinistra, le suggestive
scenografie dello spettacolo;
sotto Elena Broglia, respon-

sabile dell'Associazione.

IMMAGINI: STUDIO DE BENEDICTIS.

Proposta in musical la storia di Esmeralda e del Gobbo di Nôtre-Dame

MOTTA VISCONTI Finalmente si riparte

Torna la Pro-Loco e
Delneri è il presidente

A

«No a Motta come una “cittadina
dormitorio”». E per prima cosa, la Sagra
del Fungo Porcino il 22 settembre 2002

 seguito di uno svi-
luppo demografico
imponente, oggi a
Motta Visconti sen-

Il Consiglio di
Amministrazione
Pro-Loco Motta Visconti

tiamo la necessità di una cresci-
ta sociale di pari importanza. Il
bisogno di valorizzare la nostra
identità culturale e il desiderio
di veder realizzate nuove inizia-
tive per rendere più vivo il no-
stro paese, ci hanno spinto a ri-
costituire la nuova Pro-Loco.
Chi siamo: il nuovo Consiglio è
costituito da un gruppo di per-
sone accomunate dallo stesso
entusiasmo e volontà e con un
grosso senso d'appartenenza al
nostro paese. Non siamo e non
vogliamo essere un gruppo po-
litico e ci sforzeremo di portare
avanti ciascuna iniziativa con
l'unico intento di fare un servi-
zio per il nostro paese indipen-
dentemente dalle nostre ideolo-
gie. Ci proponiamo di riunire
tutti coloro che hanno a cuore
l'idea di facilitare l'integrazione
dei cittadini arrivati da poco e
di migliorare le relazioni
interpersonali.
La paura di vedere Motta tra-
sformarsi in una “cittadina dor-
mitorio” solo perché siamo sem-
pre più vicini alla grande metro-
poli Milano, ci spinge a rivalu-
tare e promuovere iniziative di
aggregazione.
Da sempre qui a Motta esisto-
no molte associazioni di
volontariato con diversi scopi:
noi ci proponiamo di sostenerle
ed aiutarle. La nuova Pro-Loco
vorrebbe diventare il punto d'in-
contro di queste varie associa-
zioni con il fine di vedere rea-

lizzate appieno le varie iniziati-
ve organizzate dalle stesse.
Tutti noi abbiamo in particolare
riguardo la sorte della nostra ri-
sorsa più importante: i giovani.
Noi vogliamo a tutti i costi ap-
poggiare tutte le aspirazioni ar-
tistiche, culturali, ludiche e
quant'altro. Daremo l'appoggio
e la nostra collaborazione a tut-
ti gli enti come la scuola, l'Ora-

Giorgio Delneri (Presidente); Laura Gilardi  (vicepresidente);
Pierluisa Redaelli (segretaria); Sergio Nobili (cassiere);
Antonio Buratti  (magazziniere); Gian Piero Fontana, Giu-
seppe Franchi, Pietro Gorini, Giuseppe Palladini, Anto-
nio Scotti e Paola Vigoni (consiglieri).

torio e tutte quelle strutture od
associazioni che possono fare
qualcosa per loro.
Il nuovo Consiglio della Pro-
Loco di Motta Visconti chiede
di prendere in esame questa
aspirazione con la speranza che
siano condivise e che suscitino
il desiderio di una Vostra parte-
cipazione attiva sostenendo la
nuova Pro-Loco.

IL  NUOVO CONSIGLIO PRO-LOCO

MOTTA VISCONTI “Scorribande 2002”

Hanno vinto i “Motorace”

Sabato 6 luglio scorso dalle ore 18.00, presso il Centro
Polisportivo di via Ticino, ha avuto luogo la seconda edi-
zione di “Scorribande - La Musica Giovane nell'Area Mila-
nese” patrocinato dal Settore Cultura della Provincia di

Milano e dall'Amministrazione Comunale di Motta Visconti.
La manifestazione canora, destinata alla promozione delle forma-
zioni musicale non professioniste, ha visto per il secondo anno
consecutivo l'affermazione della band mottese “Motorace” , com-
posta dai seguenti elementi: Carlo Renoso voce; Angelo Friggi
batteria; Alessandro Pochini chitarra; Alioscya Buratti basso;
Angelo Santi chitarra.

Giorgio Delneri.
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Giorno di mercato:
venerdì

Provincia di Pavia
C.A.P. 27021

Elementari, un rilancio in piena regola
BEREGUARDO Amministrazione comunale e Istituto Didattico impegnati sul fronte scuole per il nuovo anno

L’
Elisabetta Pelucchi

anno scolastico appe-
na concluso alle ele-
mentari di Bereguar-
do ha dato non pochi

grattacapi a tutti: tanti i proble-
mi da risolvere che, lasciati se-
dimentare troppo a lungo, han-
no rischiato di trascinare la
scuola elementare e di conse-
guenza la media su una china
molto pericolosa. Occorreva
che le istituzioni si rimboccas-
sero le maniche e dessero un
segnale forte a tutti: agli inse-
gnanti e agli operatori scolasti-
ci, alle famiglie e agli alunni.
Le scuole così come erano non
andavano bene e la fuga di iscri-
zioni ne era il segno più eviden-
te; i lavori di ristrutturazione e
di ampliamento al plesso di via
Ada Negri rischiavano di crea-
re "una cattedrale nel deserto",
un bell'edificio moderno e fun-
zionale ma vuoto.

te contenuto; sono servizi facol-
tativi, che i genitori degli alunni
potranno scegliere o non sce-
gliere, questo è bene precisar-
lo, anche il tempo pieno del
mercoledì e del venerdì è facol-
tativo, chi vorrà potrà uscire alle
12,45, visto che in questi pome-
riggi non verrà svolto il pro-
gramma ma vi saranno attività
di doposcuola, gioco, compiti
ecc.
Per il pre e il post scuola, così
come per i pomeriggi di merco-
ledì e venerdì, i bambini saran-
no custoditi e seguiti da perso-
nale qualificato e godranno del-
la copertura assicurativa che
varrà anche per il tragitto sullo
scuolabus.

essere modificate e migliorate
via via», ha spiegato Monica
Lardera, «l'importante è tenere
aperto un dialogo costruttivo
con i genitori; pensiamo rappre-
sentino un buon inizio per rida-
re al nostro paese una scuola di
livello».

I
arredi.
I presupposti sembrano esserci,
ma riguardo alla spinosa que-
stione della classe seconda che
c'è e non c'è, continuamente
rilanciata da chi soffia sul fuo-
co senza conoscere i fatti? La
preside Verdi ha assicurato le
famiglie che la richiesta per la
sezione è stata inoltrata e l'iter
dovrebbe giungere a buon fine
e che comunque, nel caso non
venisse concessa, si è già ela-
borato un progetto di lavoro
(concordato con le insegnanti
e finanziato dal POF Piano Of-
ferta Formativa) in base al
quale vi saranno cinque classi
separate che lavoreranno da
sole; una soluzione pienamen-
te legittima, ha sottolineato la
preside, possibile grazie alle
ore di straordinario che tutte
le insegnanti della scuola fa-
ranno, riuscendo in questo
modo a coprire l'orario di tut-
te le classi.
Buone notizie quindi per le
elementari, ma per le scuole
medie? Anche lì i problemi non
mancano e preside e assesso-
re hanno assicurato il loro im-
pegno per un piano di rilancio;
per il momento si è data la pre-
cedenza alla situazione ele-
mentari, ma alunni, insegnanti
e genitori sappiano che a bre-
ve si inizierà a lavorare anche
per la scuola media.

Importanti novità tra cui il tempo pieno; nessuna soluzione mista, ci saranno 5 classi autonome e regolari

stico, che inizierà il 10 settem-
bre.
L'Amministrazione comunale ha
finalmente imboccato la strada
giusta per affrontare il proble-
ma scuola; la Giunta, dopo le
nomine dei nuovi assessori (Fe-
lice Bonizzoni ai Lavori Pubblici
e Viabilità, Monica Lardera ai
Servizi Scolastici e Carmine
Mastantuono ai Servizi Sociali
e alla Famiglia) ha evidentemen-
te ritrovato la stabilità necessa-
ria per dare il via ad un piano di
intervento concordato con la
preside Graziella Verdi e il cor-
po insegnante per migliorare i
servizi scolastici.
Sono stati infatti messi a punto
alcuni servizi, presentati sabato
13 luglio dalla preside Verdi e
dall'assessore Lardera in un in-
contro alle famiglie: la novità più
importante è il tempo pieno, ot-
tenuto inserendo attività inte-

grative e di doposcuola nei po-
meriggi di mercoledì e venerdì;
i bambini potranno così fermar-
si a scuola tutti i giorni fino alle
16,30 e addirittura fino alle 18,
grazie ad un post-scuola che in-
globerà le attività sportive e di
laboratorio.
Il servizio scuolabus funzione-
rà sia per l'uscita delle 16,30 che
per l'uscita delle 18. Dalle 7,30

U
rettamente quasi tutte le fami-
glie del paese, e anche quelle che
si prevede arriveranno nei pros-
simi anni, grazie all'incremento
abitativo legato al nuovo Piano
Regolatore. Occorrevano inter-
venti pratici e a breve scadenza
per risollevarne le sorti a parti-
re già dal prossimo anno scola-

na vera emergenza so-
ciale, perché il proble-
ma scuola coinvolge
direttamente o indi-

scolastici proposti dagli As-
sessorati ai Servizi Scolasti-
ci e allo Sport del Comune
di Bereguardo, in collabora-
zione con l'Istituto Com-
prensivo Statale di Casorate
Primo:

BEREGUARDO Le principali novità che verranno introdotte

E
Tutti i nuovi servizi integrativi

cco schematicamente
rappresentati i nuovi
servizi  integrat ivi

- Pre-scuola dalle ore 7,30 alle
ore 8,15 dal lunedì al venerdì:
accoglienza e intrattenimen-to
degli alunni fino all'inizio delle
lezioni.
- Attività integrative dalle or e
12,45 alle ore 16,30 nei giorni
di mercoledì e venerdì: ore
12,45-13,45  refezione; ore
13,45-14  gioco libero; ore 14-

16 attività di doposcuola; ore
16-16,30  gioco libero.
- Post-scuola dalle ore 16,30
alle ore 18 dal lunedì al ve-
nerdì: attività sportive e di
laboratorio.
- Servizio scuolabus per ri-
torno ore 16,30.
- Servizio scuolabus per ri-
torno ore 18.

alle 8,15 del mattino funzionerà
anche il pre-scuola, con acco-
glienza e intrattenimento degli
alunni fino all'inizio delle lezio-
ni. Si tratta di servizi integrati-
vi, concordati con l'Istituto
Comprensivo e sostenuti
finanziariamente dal Comune di
Bereguardo, che richiederà alle
famiglie un contributo non an-
cora quantificato ma sicuramen-

 lavori di ristrutturazione
procedono; si è provvedu-
to all'imbiancatura e sono
stati in parte rinnovati gli

Castello Visconteo associazioni e gruppi
attivi a Bereguardo e nei paesi vicini saran-
no presenti per far conoscere al pubblico la-
vori, oggetti e idee.
Una bella vetrina e un momento importante
di confronto per quanti sono animati da in-
teressi e passioni hobbistiche e non solo.

Specialità: Focacce, Pizze, Ravioli
Gnocchi e T orte su ordinazione

Via Garibaldi, 18 - T el. 02 905 60 39
CASORATE PRIMO (PV)

Piazza S. Cornelio, 2 - T el. 0382 930 670
TRIVOLZIO (PV)

CA RT OLERIA    L IBR I  NOVITÀ

E L IBR I  PER BAMBIN I

SE RVIZ IO  FO T OCOPIE  E FA X

GADGETS    A RTICOL I  REGALO

PRODOTTI  L I N E A  ONYX

VIA  SANTINI , 25
CASORATE PRIMO (PV)

TEL./FAX 02 900 97 864

servizi integrativi alcuni "pass"
gratuiti da utilizzare occa-
sionalmente quando se ne pre-
senti la necessità: ad esempio se
un alunno che normalmente non
usufruisce del pre-scuola doves-
se aver bisogno di entrare una
mattina prima delle 8,15 potrà
farlo, così come potrà qualche
volta fermarsi fino alle 18 an-
che se di solito esce alle 16,30.
I genitori hanno mostrato di
apprezzare "il pacchetto di ser-
vizi" proposto dal Comune, che
ora dovrà valutare le richieste
delle famiglie tramite un foglio
di adesione già distribuito; «Si
tratta di proposte che potranno

L a preside Verdi ha ven-
tilato anche la possibili-
tà di fornire alle famiglie
che sceglieranno questi

SERENA

STYLE
SERENA

STYLE
Piazza Patrioti, n. ?

27021 BEREGUARDO (PV)
Tel. 0382 000 000

Le scuole di Bereguardo.

BEREGUARDO

Novità: la festa
degli hobby

 in calendario per domenica 15 set-
tembre la "Festa degli Hobbies" or-
ganizzata dalla Pro Loco con il pa-
trocinio del Comune: all'interno del
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VENDITA E ASSISTENZA

MOTO

Via Di Vittorio, 4
CASORATE PRIMO
Tel. 02 905 62 80

Il ponte di
barche di
Bereguardo.

CALDAIE ECOLOGICHE
E CLIMATIZZATORI
INSTALLAZIONE - ASSISTENZA

VENDITA MULTIMARCHE

Via Di Vittorio, 23 CASORA TE PRIMO
Tel. 02 905 16 472 - Cell. 335 819 72 59

CLIMATIZZATORI E POMPE DI CALORE

ANNI di
GARANZIA

CALDAIE COMPUTERIZZATE
A PREMISCELAZIONE

5

(poco più di due mesi) che l'av-
ventura è durata.
Per chi lo vorrà comunque ri-
prenderemo il 2 settembre 2002
alle h. 17,30 con cadenza
bisettimanale e si andrà avanti in
questo modo fino a quando le
condizioni meteorologiche ce lo
permetteranno. Per informazio-
ni si possono contattare: Gabrie-
le tel. 329/4107606 o Fabrizio
tel. 349/0828281. Siamo riusci-
ti in questo breve periodo a ra-
dunare 20 bambini di sei paesi
diversi che nel tempo si sono
amalgamati molto bene creando
un gruppo valido (nella foto)
anche sotto il profilo disciplina-
re.
Per una buona metà di loro si
prospetta il passaggio alla cate-
goria pulcini dell'A.S.
Bereguardo, non prima però di
aver preso parte alla terza edi-
zione del Torneo "Matteo &
Matteo" che si svolgerà dal 1°
settembre 2002 nel nostro ora-
torio. Questo torneo aperto alle
categorie "primi calci" (ora pic-
coli amici) e pulcini vedrà impe-
gnate ben otto formazioni di sei
paesi diversi (vedasi calendario).
La Polisportiva, tenendo fede al
proprio ideale che è quello di far
giocare più bambini possibile,
affronterà questa manifestazione
con due formazioni. Concludia-
mo sperando in un settembre
bello sia come tempo che come
partecipazione, e ci auguriamo
di vedere un oratorio pieno di
bambini che abbiano voglia di
divertirsi e di partecipare a qual-
cosa di costruttivo.

24 ORE SU 24

di Adelio Maganza

CASARILE (MI) Via Binasco 66 (S.S. dei Giovi)

Tel. 02 905 24 15
CASORATE PRIMO (PV) Via Pionnio 2

Tel. 02 900 59 272

Un’Impresa che si offre con discrezione e serietà
nella cura delle onoranze funebri secondo i Vostri desideri

BEREGUARDO
BEREGUARDO Bilanci e progetti per la squadra di piccoli calciatori di Bereguardo

La Scuola di
Calcio 2003

AUTOMODELLISMO

L’appuntamento del mese

L’
Gabriele Brizzi

esperienza calcistica
acquisita dai bambini
non è stata molta vi-
sto l'esiguo tempo

DOMENICA
1° SETTEMBRE 2002
Categoria “Primi calci”
h. 17.00 Pol. P.G. Frassati
Blu contro A.C. Casarile;
Pol. P.G. Frassati Bianco
contro A.S. Travacò; h.
17.40 A.S. Travacò contro
A.C. Casarile; Pol. P.G.
Frassati Bianco contro P.G.
Frassati Blu; h. 18.30 Pol.
P.G. Frassati Blu contro
A.S. Travacò; Pol. P.G.
Frassati Bianco contro A.C.
Casarile

SABATO
7 SETTEMBRE 2002
Categoria  “Pulcini”
h. 18.30 A.S. Bereguardo
contro U.S. Mandriano; h.
19.15 Freccia Azzurra
Gaggiano contro A.C. Vige-
vano; h. 20.00 A.S. Bere-
guardo contro A.C. Vige-
vano; h. 20.45 Freccia Az-
zurra Gaggiano contro U.S.
Mandriano; h. 21.30
A.C. Vigevano contro U.S.
Mandriano; h. 22.15
A.S. Bereguardo contro
Freccia Azzurra Gaggiano

DOMENICA
8 SETTEMBRE 2002
Finali : h. 17.00 Finali 1° e
2° / 3° e 4° categoria “Primi
Calci”; h. 17.45 Finale 3° e
4° categoria “Pulcini”; h.
18.30 Finale 1° e 2°
categoria “Pulcini”.

Terzo Torneo
Matteo&Matteo

BEREGUARDO

limitata sono delle vere e proprie
opere d'arte; il mondo del
modellismo è un campo di studio

per tutti gli appassionati e lo di-
venta anche per chi vi si avvicina
solo da curioso. Il nostro scopo è
quello di far capire attraverso le
mostre settoriali ma soprattutto
generiche, aperte cioè al pubbli-
co, che dietro ogni singolo mo-
dello c'è un lungo e approfondito
lavoro di studio e di documenta-
zione; noi puntiamo soprattutto
ai ragazzi per far nascere in loro
la passione del modellismo, per-
ché tanti si allontanano dai lavori
manuali visto che la società si sta
evolvendo sempre più nel settore
tecnologico, è giusto che sia così,
ma non dimentichiamo che alla
base di tutto rimane la praticità
manuale. Per questo noi diciamo
ai ragazzi: se vi piace costruire,
se vi piace inventare, buttatevi nel
magico mondo del modellismo e
non scoraggiatevi se vi prendono
alla leggera, ma proseguite sulla
vostra strada perché è quella
giusta…perché il modellismo è
praticità e intellettualità nella stes-
sa misura.
L'Associazione Autocollezionisti
Italiani augura ai neo diplomati in
autocollezionismo una fortunata
carriera professionale e vi ricor-
da che la scuola di autocollezio-
nismo e di ingegneria modellistica
è aperta ai ragazzi che hanno con-
seguito la licenza media inferio-
re.usate dal famosissimo agente 007

nei suoi film e in particolare nel
film "Si vive solo due volte" con
Sean Connery e Ursula Andress.
La vettura compare nella famosa
scena in cui  007 sta facendo un
pic-nic con la bellissima Ursula su
una magnifica spiaggia caraibica;
come sempre viene interrotto da
ospiti indesiderati e la macchina
diventa la protagonista della sua
fuga.
Il modello è stato realizzato da
un ingegnere francese della Soli-
do in ben 478 ore lavorative e in
solo tre esemplari al mondo; vuole
essere un omaggio al famoso
agente segreto ed è per questo
che sulle portiere compare la scrit-

Giorgio Santagostini
Associazione Autocollezionisti
Italiani, Sezione di Pavia

espositivo. Il CMP ha ottenuto
una convenzione con "403
CABRIOLET"  in via Ripamonti
2 Milano, negozio specializzato
in modellismo statico, che si è im-
pegnato ad applicare ai soci uno
sconto del 10%. Anche "NON
SOLO COLORI"  in via Guidi
a Pavia (vicino alla stazione
FFSS) si è convenzionato con il
CMP, garantendo ai soci uno
sconto del 10%: il negozio è par-
ticolarmente fornito di scatole di
montaggio statico e di modellini
ferroviari, oltre come dice il nome,
di tutto quanto serve per decora-
re e verniciare. Il CMP infine rin-
grazia la filiale di Casorate Pri-
mo della Banca Popolare di
Milano  per il contributo conces-
so al nostro Club a sostegno del-
le attività ed iniziative intraprese
e a venire.

Come avrete potuto con-
statare seguendo questa
rubrica nei numeri pre-
cedenti, le auto in serie

IL MODELLO DEL MESE

In Citr oën con Sean Connery

FOTO ESCLUSIVE
“PUNTO DI VISTA”.

I
È parte di una trilogia di auto usate dall’agente 007 nei suoi film

l modello del mese è la
Citr oen 2cv Solido.
Questa vettura fa parte di
una celebre trilogia di auto

ta 007 areografata. In Italia esi-
ste un unico esemplare che ap-
partiene all 'Associazione
Autocollezionisti Italiani e po-

trete ammirarla insieme a tan-
tissimi altri nella mostra di
modellismo che si terrà a
Bereguardo il 15 settembre.

castello di Bereguardo il 23 giu-
gno scorso, che ha visto la par-
tecipazione di queste automo-
bili sempre affascinanti prove-
nienti da tutta Italia, il CMP è

limitata dell'Associazione
Autocollezionisti Italiana.
Il CMP l'8 di settembre sarà
presente con un suo stand alla
seconda mostra internazionale
di modellismo "Classic
Models" , curata da Arcadia,
nelle persone di Franco Ghidelli,
Ombretta Bovone e Stefano
Sangalli, e che si terrà al centro
fieristico il Girasole a
Lacchiarella: l'invito è rivolto a
tutti gli appassionati di
modellismo sia esperti che
neofiti, che potranno approfit-
tare di una occasione d'incon-
tro attento anche a un aspetto
culturale oltre che propriamen-
te commerciale.

La ORION Servizi Infor-
matici  con sede in via
Amendola 13 a Pavia (tel
0382 466888), ha in proget-
to di fornire un supporto
informatico all'Associazione
Autocollezionisti Italiani che
permetta tra l'altro di poter
trasmettere on-line via
Internet le mostre di
modellismo curate dall'Asso-
ciazione: il progetto è ambi-
zioso e consentirebbe una
ancor più ampia partecipa-
zione degli appassionati che
potranno così interagire ed
operare in ambito multi-me-
diale.
L'impegno sarà  importante
e pensiamo che la reciproca
collaborazione tra Associa-
zione Autocollezionisti Ita-
liana e ORION possa forni-
re uno strumento nuovo e
dalle enormi potenzialità.

PICCOLI ANNUNCI

A
uffici di varie metrature. Per
informazioni telefonare al n..
339 1888 500.

 Binasco centro-paese
affittiamo prestigiosi

Il notiziario del Club Modellismo Pavese

A l raduno dei Maggio-
lini Volkswagen tenu-
tosi nella sempre sug-
gestiva  cornice del

Alfonso D’Aloia

A ncora segnaliamo la
mostra che si terrà nel-
la sala Capriata del ca-
stello di Bereguardo il

15 di Settembre prossimo nell'am-
bito della "Festa degli Hobbies",
organizzata dalla Pro Loco e dove
il CMP allestirà uno spazio

8 settembre 2002
al Girasole di
Lacchiarella!

mo che il CMP Club
Modellismo Pavese è un vero
club di amatori del modellismo
con la sede ufficiale nella ma-
gnifica cornice del Castello di
Bereguardo: vi aspettiamo in
occasione delle prossime riunio-
ni che si terranno il 16 Settem-
bre ed il 7 Ottobre alle h 21.
E-mail:
alfonsodal@libero.it
gsantagostini@libero.it
Tel. 0382926502
Fax 0382930524.

Se siete interessati a sco-
prire e avvicinarvi all'af-
fascinante mondo del
modellismo, vi ricordia-

stato pre-
sente alle-
stendo una
mostra di
mode l l i n i
VW dei soci
P a o l o
Ferrari e
Sa l va to re
Lanza, oltre
che dei mo-
delli in serie
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20080 Besate (MI)
Tel. 02 90 50 297

Comune di Besate - Indirizz o di Posta Elettronica: segreteria@comune.besate.mi.it

BESATE Week-end ricco di appuntamenti per la prima edizione della manifestazione

Associazioni in festa,
anche il prossimo anno

Associazioni" organizzata per la
prima volta quest'anno presso il
centro polifun-zionale era stata
voluta dagli organizzatori pro-
prio per far conoscere al pubbli-
co in un clima festoso e
aggregativo l'attività dei tanti
gruppi sportivi e di volontariato
presenti sul territorio besatese.
La parrocchia, l'A.C. Calcio
Besatese, la Pro Loco, la Croce
Azzurra, l'Avis, l'associazione
"Madre della pietà celeste", la
Polisportiva dell'Oratorio, l'asso-
ciazione "Il Melograno", il Volley
Besate, la scuola di ballo "Sole e
luna", i Carabinieri in congedo;
tutte le associazioni si sono im-
pegnate al massimo per la buona
riuscita della manifestazione,
molto apprezzata infatti dal pub-
blico accorso numeroso, che ha
visto alternarsi nel corso di sa-
bato 15 e domenica 16 giugno
tanti appuntamenti di divertimen-
to, gioco, musica e svago per
grandi e piccini, a partire dallo
spettacolo di burattini curato dal
teatrolaboratorio Pane e Mate di
Fallavecchia nel primo pomerig-
gio di sabato, alla serata "Anni
'60" , al mercatino dell'antiqua-
riato, alla sfilata conclusiva di
moda  e così via.

ono stati due giorni di di-
vertimento e di aggrega-
zione, ma anche di soli-
darietà: la "Festa delle

Il ricavato della sfilata, come di
tutte le altre manifestazioni della
festa, è stato devoluto alla Croce

Azzurra e all'Anfass.

al 1° luglio al 31
agosto è attivo il
centro diurno per
la terza età allaD

scuola materna in via dei
Mulini; il comune di Besate
ha voluto ripetere l'esperien-
za del "Progetto Risorsa
Anziani" già sperimentato lo
scorso anno, visto il gradi-
mento dimostrato dai parte-
cipanti e la valutazione po-
sitiva da parte del personale
della Cooperativa Albatros,
che aveva gestito il centro

Una veduta di Piazza del Popolo a Besate.

BESATE Esperienza un mese più lunga

Ottimo il gradimento dei partecipanti

Da 25 anni al Servizio Citroën

ASSOCIATO AL CENTRO DI REVISIONI DELLA PROVINCIA DI PAVIA

- Installazione e ricarica climatizzatori
- Controllo emissioni gas di scarico

- Installazione ganci di traino con collaudo

- Gommista

- Elettrauto - Diagnostica
- Sostituzione cristalli

  e riparazione parabrezza

A U T O R I P A R A Z I O N I

TEDESCO

CITROËN Vendit a e Autofficina Autorizzat a
Via A. Vai, 2 - 27022 CASORATE PRIMO (PV)
Telefono 02 900 97 453

Qualificazione e Qualità
nell'Autoriparazione

diurno.
Centro che quest'anno è sta-
to prolungato di un mese,
coprendo così tutto luglio e
agosto, sabati e domeniche
escluse; tante le attività e le
proposte per trascorrere
bene le giornate insieme, che
non seguiranno un program-
ma rigido ma saranno in con-
tinuo divenire, seguendo le
esigenze e i suggerimenti dei
partecipanti, che potranno
usufruire anche del servizio
mensa.

Il Centr o diurno
per anziani

CARA BESATE di Matilde Butti tornerà
con il mese di settembre. Buone vacanze!

U
per farsi conoscere, mostrando
le attività e i progetti, cercando
nuovi aderenti e sostenitori. Tra
le associazioni si è presentata per
la prima volta pubblicamente
"Madre della pietà celeste", che
aprirà nella sede dell'ex-asilo una
casa di accoglienza. Il ricavato
della Festa è stato devoluto alla
Croce Azzurra e all'Anfass: nel
corso di una riunione tra l'ammi-
nistrazione comunale e le asso-
ciazioni promotrici voluta per
fare il punto sulla riuscita della
manifestazione, il vice sindaco
Natale Casarini ha consegnato ai
rappresentanti di Croce Azzurra
e Anfass gli oltre 2.300 euro rac-
colti, che serviranno ad incre-

na preziosa  occasio-
ne per i gruppi sporti-
vi e di volontariato per
incontrare la gente,

mentare i preziosi servizi presta-
ti e l'assistenza ai portatori di han-
dicap. Il bilancio della manifesta-
zione è stato positivo, tanto che
amministrazione comunale e as-
sociazioni organizzatrici hanno
deciso di ripeterla annualmente.

ditrice besatese titolare del
negozio "Follie di Moda", non
ha deluso i suoi clienti e quan-
ti seguono con attenzione il
campo della moda, e ha pre-
sentato domenica 16 giugno la
sua sfilata estiva; la manifesta-
zione, che chiudeva la due
giorni di festa delle Associa-
zioni besatesi, è stata molto
apprezzata dal pubblico pre-
sente - oltre un migliaio gli
spettatori - che ha potuto am-
mirare le accattivanti proposte
moda della boutique di Fran-
cesca, sempre al passo coi
tempi ma con occhio attento

ai prezzi, accompagnate dai
capi della pellicceria Dallas di
Lacchiarella e da quelli di
Super Sposi di Abbiategrasso.
Sulle note suonate dall'orche-
stra "Lino 44" e introdotti in
passerella dalla conduttrice te-
levisiva Nadine, hanno sfilato
modelle e modelli proponen-
do al pubblico un'assortita
scelta di capi,  dal pret-a-
porter agli abiti da cerimonia
alle sontuose pellicce, il tutto
completato dalle acconciature
curate da Gisella e Lucia di
Casorate Primo.
Il ricavato della sfilata, come
di tutte le altre manifestazioni
della festa, è stato devoluto
alla Croce Azzurra e
all'Anfass.

BESATE Moda a 360 gradi chiude la prima festa delle Associazioni

Le follie di Francesca
vanno in passerella

Com'è ormai tradizio-
ne, anche quest'anno
Francesca Bordogna,
vulcanica impren-

Anche
quest'anno
la vulcanica

imprenditrice
besatese di "Follie

di Moda" non ha
deluso i suoi

affezionati clienti

Un'immagine con la sfilata che ha concluso la manifestazione.
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PER UN’ESTATE AL FRESCO
questo è il posto che fa per Voi

APERTO TUTTO AGOSTO



16 Luglio-Agosto 2002 pudivi@tiscalinet.it

IL SOTTOVUOTO PER LA FAMIGLIA

FamilyFamily JuniorJunior

IL SOTTOVUOTO CON
COPERCHI E CONTENITORI

SpremipomodoroSpremipomodoro
MANUALE

InsaccatriceInsaccatrice

SpremipomodoroSpremipomodoro

SPREMIPOMODORO
TRITACARNE
GRATTUGIA

TUTTO

IN UNO!

NOVITÀ

ASSOLUTA!

ALOISI
SAS
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